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Director: Fernando Gelán  ·  Medalla de Oro de la Ciudad

TODA SEVILLA
BARRIO A BARRIO

CONCIERTO DE LA CORAL DE TOMARES 
EN LA NAVIDAD EXTREMEÑA EN SEVILLA
La Casa de Extremadura en Sevilla, que preside Gonzalo 
Martín, celebró con diversos actos las fiestas de Navidad. 
Hubo concierto de la Coral de Tomares en San Buenaventura 
y grata convivencia en la sede de la institución que agrupa 
a cientos de extremeños en nuestra ciudad. __Pág. 15

CONTRATADAS LAS GANADERIAS 
PARA LA TEMPORADA TAURINA 2011  
La Empresa Pagés, que está representada por Eduardo Canorea 
y Ramón Valencia, ya ha realizado la selección y contratación 
de las ganaderías para los festejos de la temporada taurina 
2011 en Sevilla. Hay algunas novedades, pero no faltarán en 
las corridas los tradicionales e históricos hierros. __Pág. 22

Superando hasta las amenazas de lluvia previstas para  la tarde-noche del pasado día 5 de enero, la Cabalgata de reyes magos que organiza el Ateneo de Sevilla 
realizó un brillante recorrido por las calles de la ciudad. Se dice que 600.000 sevillanos se concentraron a todo lo largo del itinerario, donde hubo magia e ilusión 
desde que la primera carroza partió desde la Universidad de Sevilla. El rey Melchor III fue representado por Emilio Santiago; el rey Gaspar, por Cayetano Martínez 
de Irujo, y el rey Baltasar por Domingo Pérez. Pero la Fantasía resaltó en esta Cabalgata 2011. En la imagen, la atractiva carroza donde figura el Mago de la Fantasía, 
que fue encarnado por Antonio Távora Alcalde. __Pág. 6

Inaugurada la Estación 
de Control de la calidad 
de agua de Emasesa 
El alcalde Alfredo Sánchez Monteseirín, acompañado del consejero 
delegado de EMASESA, Manuel Marchena, ha inaugurado la Estación de 
Control de la calidad del agua ubicada en la Plaza Nueva que forma parte 
de las 24 estaciones que se van a instalar en diferentes lugares de Sevilla 
y de las poblaciones pertenecientes a Emasesa. Estas Estaciones disponen 
de unos dispositivos para garantizar la correcta toma de muestras y equipos 
de medidas en continuo de niveles de cloro y suponen una mejora en 
la vigilancia y control de la calidad del agua de Emasesa. __Pág. 16

FANTASÍA EN LA CABALGATA DEL ATENEO
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NERVIÓN  
SAN PABLO

BARRIO A BARRIO

Director: Fernando Gelán  ·  Medalla de Oro de la Ciudad

REYES MAGOS DE
LA MILAGROSA  
Un año más, la Asociación de La 
Milagrosa de Ciudad Jardín organizó la 
Cabalgata de reyes magos que recorrió 
brillantemente el histórico barrio del 
Distrito de Nervión. __Pág. 7

ACTOS EN LA CASA 
DE CASTILLA Y LEÓN 
La Casa de Castilla y León ha realizado 
diversos actos en estas fiestas de 
Navidad y Reyes. El pregón navideño 
estuvo a cargo de Santiago Travesedo 
y Colón de Carvajal. __Pág. 15

En la entrañable fiesta de reyes en Sevilla, varias fueron las cabalgatas de reyes magos que recorrieron diversas barriadas de los Distritos de Nervión y San Pablo. La participación 
ciudadana fue numerosa y los cortejos reales crearon un extraordinario ambiente donde los niños fueron siempre los grandes protagonistas. Espectacular fue el cortejo 
que realizó su itinerario por las calles del Distrito de San Pablo-Santa Justa, con un elevado número de carrozas que repartieron caramelos y juguetes. La delegada de este 
Distrito, Encarnación Martínez, estuvo presente en los actos organizados con motivo de la preparación y desarrollo de esta Cabalgata de reyes. __Pág. 7

ESPECTACULAR CABALGATA DE REYES MAGOS 
EN EL DISTRITO SAN PABLO-SANTA JUSTA

LOS MEJORES PRECIOS

Calle Luis Montoto, 127

Electrodomésticos · Televisores 

Climatización · Fotografía digital 

Radios · Transistores
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DISTRITO SUR
BARRIO A BARRIO

Director: Fernando Gelán  ·  Medalla de Oro de la Ciudad

EL TRANVÍA DEL METROCENTRO
SE METE EN EL DISTRITO SUR
El Metrocentro, el tranvía que ahora parte del Prado 
hasta la Plaza Nueva, se amplía hasta la estación de San 
Bernardo. Este ferrocarril urbano se mete en el Distrito 
Sur hasta esta zona universitaria y de enlaces 
ferroviarios. __ Pág. 14

ENTREGA EN TORRE DEL AGUA DE 
LOS PREMIOS “LA BICI VA AL COLE”
La delegada de Participación Ciudadana, Josefa 
Medrano, presidió en el Centro Torre del Agua la 
entrega de los premios del concurso escolar “La Bici 
va al cole”. El concurso ha contado con amplia 
participación. . __Pág. 13

Un año más, el Ateneo Popular del Polígono Sur organizó la gran Cabalgata de Reyes que recorrió los distintos barrios de esta zona de la ciudad. La citada 
institución ha contando con la colaboración del Distrito Sur, que gobierna el primer teniente de alcalde, Antonio Rodrigo Torrijos, y las carrozas del cortejo 
fueron cedidas por el Ateneo que preside Alberto Pérez Calero. Fiesta grande en el día de Reyes en el Polígono Sur. Brillante jornada en la que disfrutaron tanto 
los más pequeños como los mayores. __Pág. 7

GRAN CABALGATA DE REYES EN EL POLÍGONO SUR 

Exposición en el centenario 
del nacimiento del poeta 
Miguel Hernández 
Hasta el día 15 de enero estará abierta la exposición 
conmemorativa del centenario del nacimiento del poeta Miguel 
Hernández y que ha sido instalada en las dependencias del Casino 
de la Exposición. Más de 20 pintores andaluces han colaborado 
en este certamen que ha sido organizado la delegación de 
Juventud y Deportes. Además, todos los días se celebran diversos 
programas de actividades y convivencias para difundir la figura 
del recordado poeta. __Pág. 10
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Comprar es un paseo
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LO qUE DESTACA

EL MERCADO DE LA ENCARNACIÓN 
EN METROPOL.- Después de 37 
años en unas dependencias provi-
sionales, los placeros del histórico 
Mercado de la Encarnación se han 
trasladado a las nuevas instalacio-
nes comerciales, ubicadas en el 
edificio Metropol. El alcalde de la 
ciudad, Sánchez Monteseirín, presi-
dió el acto de inauguración con to-
dos los comerciantes del Mercado. 
Las famosas “setas” siguen adelan-
te y pronto llegará el final de unas 
obras que han creado debates y 
polémicas. Monteseirín se siente 
orgulloso de este proyecto que con-
sidera un reflejo de la arquitectura 
de vanguardia de Sevilla .
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qUE ZOIDO SERá 

EL PRóxIMO ALCALDE 
DE SEVILLA!

Año nuevo, vida nueva
La Voz del Distrito sigue su 
curso. Un año más a las 
espaldas. Más de una déca-
da cumpliendo nuestra mi-
sión informativa. Seguimos 
adelante pese a quien le 
pese. Con pasos muy fir-
mes. Estamos con Sevilla y 
con sus Distritos, sus ba-
rrios, sus gentes. Ofrecien-
do a todos los ciudadanos 
las vivencias y sucesos de 
una ciudad que se ha trans-
formado en estos últimos 
años. Informamos de todo 
cuanto puntualmente suce-
de en esta Sevilla tan vario-
pinta y tan especial. Y es-
cribimos de nuestros políti-
cos en la Junta de Andalu-
cía y en el Ayuntamiento y 
de todo cuanto ocurre en 
otras áreas ciudadanas. 
Hay en La Voz páginas de 
Cultura, Sociedad, Depor-
tes, Toros… Uno se siente 
orgulloso porque hemos su-
perado ya los 125 números, 
más el número cero, y en 
todas las páginas de este 
periódico hay un variado 
contenido de temas que es 
difundido ampliamente por 
toda Sevilla. Se han cumpli-
do todos los objetivos. Y 
estamos aquí, tras más de 
una década, porque infor-
mamos con toda objetivi-
dad. Es nuestra misión 
como periodista. Publica-
mos noticias totalmente 
contrastadas. Es decir, nun-
ca nos subimos a ningún 
palomar para redactar al 
servicio de un determinado 
grupo, el cual tiene perso-
nal dedicado a escudriñar 
documentos para organizar 
de forma intencionada y con 
el apoyo de los que comen 
de ese pesebre una especie 
de “revolución mediática”.   
Me siento orgulloso por to-
dos los años que llevo en 
esta profesión, donde he 
vivido tiempos de dictadura 
y  transición hasta la llega-
da de la democracia al ser-
vicio de una prensa libre. 
Sin embargo, hay cier to 

político que está prometien-
do el oro y el moro para ser 
alcalde de Sevilla, pero no 
sabe ejercer la doctrina po-
lítica favorable a la interven-
ción del pueblo en el go-
bierno. Aún estoy esperando 
lo prometido. 
Año Nuevo, Vida Nueva. 
2011 ya está aquí, con to-
dos los problemas econó-
micos. La crisis es dura, 
pero no hay que perder las 
esperanzas de lograr las 
reformas justas y positivas. 
Se avecinan meses muy 
dinámicos en la política lo-
cal. Todos quieren ser al-
caldes de Sevilla. Zoido 
promete y promete; Espa-
das mantiene el pulso; To-
rrijos sabe que seguirá 
siendo la clave y González 
quiere encontrar un sitio. 
He de decir que no me creo 
las encuestas. Hay que es-
perar el recuento final, des-
pués de que cada ciudadano 
responsable haya depositado 
su voto en las urnas. Un par 
de millares de consultas y 
sondeos nunca indican nada. 
Juegan al despiste.
Así se presenta este 2011. 
Será una lucha a tumba 
abierta, es un decir, por el 
poder municipal. Lo impor-
tante es que sea un año en 
el que disfrutemos con la 
familia, con nuestros ami-
gos y junto a los seres más 
queridos. Esto es lo más 
reconfortable. La vida si-
gue. Y es mejor vivirla a 
tope, sin crispaciones. La 
Voz estará siempre pen-
diente de nuestra actividad 
social. Es nuestra clara mi-
sión. Periodismo en libertad 
para más de 700.000 habi-
tantes. Así que Feliz año 2011 
a todos nuestros seguidores 
y lectores. 

Fernando Gelán

¡TU CREES qUE EL 
POPULAR MAGO DE LA 

FANTASíA VA A  SUPERAR 
A MELCHOR-ESPADAS, 

GASPAR-TORRIJOS y 
BALTASAR-GONZáLEZ, 

CON TODOS LOS 
PODERES qUE TIENEN EN 
SEVILLA LOS TRES REyES 

MAGOS DE ORIENTE!  

LA CABALGATA DEL POLÍGONO 
SUR.- Un año más, el Ateneo Po-
pular del Polígono Sur organizó la 
gran Cabalgata para su recorrido 
por estos barrios del Distrito Sur. 
El Área Municipal que gobierna 
Rodrigo Torrijos ha prestado su 
colaboración. Asimismo, este 
cortejo del Polígono Sur ha con-
tando también con la ayuda del 
Ateneo que preside Pérez Cale-
ro, cediendo más de diez carro-
zas para esta popular Cabalgata 
de Reyes. Todos unidos para 
llevar la ilusión y la magia a los 
niños –también a los mayores–, 
que residen en los barrios de 
este sector de la ciudad.   

Se avecinan 
meses muy 
dinámicos en 
la política local 
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Monteseirín califica 2010 de “año muy duro” al 
realizar el balance de la gestión municipal 
Redacción
Al finalizar este año 2010, el 
alcalde de Sevilla. Alfredo 
Sánchez Monteseirín, ha rea-
lizado un balance de la gestión 
del Gobierno Municipal del 
año 2010, al que calificó de 
“año muy duro, impregnado 
por la crisis económica y el 

repunte de las cifras del paro, 
que ha provocado desasosie-
go en el conjunto de la pobla-
ción que han visto frustradas 
sus posibilidades de tener un 
puesto de trabajo o crear su 
propio negocio”.
El regidor hispalense asegu-
ró que ha sido un año difícil 
para las empresas en gene-

ral y también para las arcas 
municipales, en un tercer 
plano, especialmente en el 
ámbito de los créditos. Así 
mismo, afirmó que ha sido el 
año en el que la persona que 
venia desempeñando los 
tres últimos mandatos, no 
repetirá en su candidatura a 
la Alcaldía de Sevilla. Pese 

a todo, Sánchez Monteseirín 
afirmó que Sevilla es una 
ciudad que puede dar ejem-
plo en cuanto al endeuda-
miento con relación a otros 
municipios, como pone de 
manifiesto el Banco España. 
Añadió que ha sido año re-
pleto de culminaciones que 
tienen un gran impulso 
transformador (se hicieron 
las grandes inversiones en 
años anteriores) contando 
con los Fondos del Gobierno 
de España y de la Junta de 
Andalucía. En consecuen-
cia, el regidor hispalense 
subraya que no ha sido año 
en blanco, ni vacío, sino de 
realidades que los ciudada-
nos pueden ver a diario por 
la ciudad y que responden a 
un modelo consolidado, don-
de las personas pasan y la 
transformación experimen-
tada en Sevilla permanece.
El alcalde de Sevilla anunció 
que en los próximos meses el 
Gobierno de la Ciudad se diri-
girá a los ciudadanos para 
decirles que lo que se prome-
tió que se iba a realizar ya está 
ejecutado y se observa sobre 
la piel de la ciudad y ha pues-
to ejemplos como el Urbanis-
mo productivo con la amplia-
ción del Puerto de Sevilla; la 
empresa Renault que gana 
peso en la construcción de 
piezas del automóvil; Heinec-
ken-Cruzcampo; Cartuja 
como sector líder en investiga-
ción Biomédica; Sevilla como 
referente en cuanto A400M; 
Abengoa en Palmas Altas, etc.
Así mismo, en la humaniza-
ción de la Ciudad: se trata de 
pasear y ver (espacios pea-

tonales, carril bici; nuevos 
parques; nuevas viviendas 
VPO y equipamientos como 
el Metro que ha transforma-
do la manera de moverse por 
la ciudad y que se ha refleja-
do en la modernización de la 
ciudad, ya que aseguró “Se-
villa es hoy más atractiva 
que ayer para el turismo, 
más sostenible desde punto 
de vista verde y cohesión 
social, de la mano de la pro-
tección de espacios y nue-
vas alternativas al transporte 
colectivo. Una ciudad mas 
europea e internacional.
Por último, Sánchez Monte-
seirín repaso por meses los 
principales acontecimientos 
que han completado su 
agenda de 2010, entre los 
que destacó la inauguración 
de centros salud; comisarías; 
obras en el cementerio; reha-
bilitación de la Plaza de Es-
paña; Avenida de Roma; re-
habilitación de parques en el 
centro y los barrios; amplia-
ción del Metrocentro y de la 
esclusa del Puerto, obras en 
colegios; etc. y además, se-
ñaló que el proyecto de la 
Encarnación ya no tendrá 
una nueva prórroga de la 
otorgada actualmente.
2011 se inicia mañana con 
obras por rematar e inaugu-
rar y a partir de ahora, que 
los ciudadanos conozcan las 
realidades ejecutadas yendo 
y viéndolas y será el año en 
el que el protagonismo co-
rresponderá a Juan Espadas 
mientras que al Gobierno que 
preside le tocará terminar la 
gestión iniciada, concluyó el 
alcalde de Sevilla.

El alcalde ha realizado un amplio balance de la gestión municipal.  
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en el Distrito Sur

FIESTA DE REYES

Reyes Magos

Una de las cabalgatas de reyes magos que mayor concurrencia y participación tuvo en la mañana del día 6 de enero fue la que se organizó 
en el Polígono Sur. El primer teniente de alcalde, Antonio Rodrigo Torrijos, estuvo en la salida multitudinaria del brillante cortejo. 
En la imagen, la “reina” Melchor, encarnada por Esperanza Vélez de Madrid.
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El hermano mayor de la Cofradía de Los Panaderos, Emilio Santiago, fue quien finalmente encarnó al rey Melchor en la Cabalgata ateneísta de 2011. 

Más de 600.000 personas presenciaron el recorrido 
de la Cabalgata de reyes magos del Ateneo de Sevilla  
Redacción
Fue curioso presenciar la 
coronación de los reyes ma-
gos de la Cabalgata 2011 
que organiza el Ateneo de 
Sevilla en el balcón de la 
Universidad que tiene su fa-
chada hacia la calle Palos de 
Moguer. El presidente de la 
Docta Casa, Alberto Máximo 
Pérez Calero; la delegada de 
Fiestas Mayores, Rosamar 
Prieto; y el rector magnífico 
de la Universidad, Joaquín 
Luque, presidieron este acto 
protocolario, que además 
fue seguido con enorme jú-
bilo por las cientos de perso-
nas, especialmente niños y 
niñas, que se concentraron 
en este lugar. 
Al margen de las polémicas y 
debates, que tuvo su enorme 
proyección mediática, los mo-
narcas de la Cabalgata del 
Ateneo 2011 fueron represen-
tados por Emilio Santiago, 
como rey Melchor III; Cayeta-
no Martínez de Irujo, que en-
carnó al rey Gaspar; y Domin-
go Pérez, que representó al 
siempre querido admirado rey 
Baltasar. La Estrella de la 
Ilusión fue Clara Alarcón; el 
Gran Visir, José Luís Muñoz, 
y el Mago de la Fantasía, 
Antonio Távora Alcalde.

En el balcón de la Universidad se celebró el acto de coronación de los 
tres reyes magos, con la presencia de Alberto Pérez Calero, Rosamar 
Prieto y Joaquín Luque.

La siempre atractiva carroza de La Cenicienta. El Ateneo de Sevilla se 
volcó este año, dentro de tantas dificultades, en montar un digno y 
espectacular cortejo real. 

No faltó en la Cabalgata ateneísta el personaje popular de Bob Esponja, 
con muchos seguidores. 

Y la Estrella. La Ilusión que viene de Oriente, pero que abrió 
brillantemente el cortejo de este 2011.  
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La histórica Asociación de La Milagrosa organizó su gran cabalgata 
de reyes que recorrió las principales calles del barrio de Ciudad 
Jardín. La participación fue muy numerosa.

Diez carrozas, cedidas por el Ateneo de Sevilla, para la Cabalgata de 
reyes del Polígono Sur. Este año y por designación del Ateneo Popular, el 
rey Melchor fue encarnado en este cortejo por Esperanza Vélez de Madrid.

Seis años ya de Cabalgata de reyes en el Distrito Sur, Un gran 
grupo trabaja de forma intensa para que este cortejo alcance la 
mayor brillantez. 

Entre las numerosas cabalgatas organizadas en los diferentes Distritos 
de la ciudad destacó de forma muy especial la que recorrió las calles 
del Distrito de San Pablo-Santa Justa.

La delegada de Participación Ciudadana y delegada del Distrito 
Bellavista-La Palmera, Josefa Medrano, asistió al recorrido de las 
cabalgatas organizadas en este área de Sevilla.

El jugador del Sevilla, Sergio Sánchez, encarnó al rey Gaspar en la 
Cabalgata de reyes mayos del Distrito de San Pablo-Santa Justa. 
El futbolista se emocionó durante el jubiloso recorrido de la carroza real. 

Cabalgata de reyes en los Distritos de Sevilla
A pesar de que el tiempo ame-
nazaba lluvia, la Cabalgata de 
los reyes magos del Polígono 
Sur realizó brillantemente su 
recorrido. Seis años hace ya que 
se prepara este cortejo, que or-
ganiza el Ateneo Popular y que 
cuenta con la colaboración del 
Distrito Sur y el Ateneo de Se-
villa, cuya entidad cedió nueva-
mente diez carrozas para esta 
Cabalgata del Polígono Sur. 
El primer teniente de alcalde y 
delegado del Distrito Sur, Antonio 
Rodrigo Torrijos, que presenció 
la salida del cortejo en el colegio 
de Nuestra Señora de la Paz y 
que también hizo gran parte del 
recorrido junto a los más de 400 
participantes, ha pedido a los 
Reyes Magos “que traigan mu-
cha salud y esperanza para los 
vecinos del polígono, además 
de empleo, que es lo que más 
hace falta en este territorio”. 
Los reyes magos y la Estrella de 
Oriente fueron encarnados por 
vecinos de entidades y asocia-
ciones del Polígono Sur. La Es-
trella fue representada por Veró-
nica Núñez Jiménez, del Centro 
Cultural “Los Cuarentones”; el 
rey Melchor fue representado 
por Esperanza Vélez de Madrid, 
elegida por el Ateneo Popular del 
Polígono Sur; José María Sán-
chez Fajardo, de la Asociación 
Familiar de las Letanías, encarnó 
al rey Gaspar; y Arturo Barbosa 
Anaya, de la Asociación “Entre 
Amigos”, fue el encargado de 
vestirse de rey Baltasar. 

CABALGATAS EN 
LOS DISTRITOS

También hay que destacar las 
Cabalgatas de reyes organiza-
da por la Asociación La Mila-
grosa de Ciudad Jardín, así 
como el cortejo real que reco-
rrió el Distrito de San Pablo-
Santa Justa, con el jugador del 
Sevilla, Sergio Sánchez, como 
rey Gaspar. Otro de los corte-
jos que realizó un brillante re-
corrido fue el del barrio de 
Triana, que además contó con 
la participación del torero Pepín 
Liria, que encarnó al rey Mel-
chor en este cortejo del históri-
co arrabal sevillano. Por otra 
parte, la delegada de Participa-
ción Ciudadana, Josefa Medra-
no, asistió al recorrido de las 
Cabalgatas de reyes de Bella-
vista y de Los Bermejales, El-
cano, Pineda y Guadaira. En la 
barriada de Alcosa, el conseje-
ro delegado de EMASESA, 
Manuel Marchena, representó 
el rey Melchor. El día de Reyes 
recorrió los barrios de la ciudad 
más de treinta cabalgatas, con 
un total de 224 carrozas.

Por sexto año realizó su desfile el cortejo organizado en el Polígono Sur
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CARTEL DE LAS FIESTAS DE PRIMAVERA 2011
La segunda teniente de alcalde y concejal de Fiestas Mayores y Turismo, Ro-
samar Prieto-Castro, y el autor del cartel de las Fiestas de Primavera, Juan 
Valdés, presentaron el cartel de las Fiestas 2011, dedicado cien por cien a la 
Feria de Abril de Sevilla y para el que el autor se ha inspirado en dos figuras 
femeninas de flamencas en el interior de una caseta de feria.

PREMIOS DEL XI MERCADO NAVIDEÑO DE ARTESANÍA
El primer teniente de alcalde, Antonio Rodrigo Torrijos; el delegado de Economía 
y Empleo, Carlos Vázquez y la presidenta de la Federación Artesanal de Sevilla, 
Margaret de Arcos, en el acto de entrega de los premios que se concede con 
motivo del XI Mercado Navideño de Artesanía. El premio a la mejor obra fue 
para Consuelo Fraile, del taller Volando voy.

ANIVERSARIO DE LA ASOCIACIÓN DE PERSONAS SORDAS
La Asociación Cultural de Personas Sordas celebró un acto conmemorativo del 
75 aniversario de su fundación, con la presencia del delegado del Distrito Cas-
co Antiguo, José Manuel García, quien felicitó a la Asociación, por “los esfuerzos 
que en materia deportiva, de formación y empleo, de eliminación de barreras 
de comunicación, etc., están llevando a cabo”. 

PREMIO PARA INMOBILIARIA DEL SUR
El IX Premio ABC a la Trayectoria Empresarial en Andalucía fue otorgado a 
Inmobiliaria del Sur (Insur). Recogió este galardón Ricardo Pumar López y es-
tuvieron presentes en el acto José Manuel Pumar Mariño, presidente de Honor 
de Insur; Francisco Pumar, director general; José Manuel Pumar, y otros con-
sejeros y responsables de la empresa, entre ellos Joaquín González.  

CONVENIO AYUNTAMIENTO Y PHILIPS 
El primer teniente de alcalde, Antonio Rodrigo Torrijos, y el director de Canal 
Profesional de Philips, Javier Merino Guerra, firmaron un convenio para impul-
sar la eficiencia energética del alumbrado público de la ciudad. Este acuerdo 
se enmarca dentro del trabajo para avanzar en el Plan de Ahorro y Eficiencia 
Energética en el Alumbrado Público.  

VIAJES CULTURALES EN EL DISTRITO CASCO ANTIGUO
El Distrito Casco Antiguo ha puesto en marcha un programa de viajes cultura-
les  “otoño-invierno”,  de carácter gratuito y abierto a todos los vecinos que lo 
soliciten. Días pasados, el delegado del Distrito, José Manuel García, acudió a 
la salida del autobús con destino a Aracena. Más de sesenta personas tuvieron 
la oportunidad de visitar la zona monumental de dicha localidad.    
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NUEVA COMISARÍA EN LA MACARENA
El vicepresidente del Gobierno, Alfredo Pérez Rubalcaba, presidió la inaugura-
ción de la nueva Comisaría de Policía en el Distrito Macarena. Durante el acto, 
el presidente de la Junta de Andalucía ha explicado que las modernas depen-
dencias policiales, situadas en el centro del barrio de la Macarena, permitirán 
que los andaluces se sientan más seguros.

EL “YO, SI PUEDO”, CONTRA EL  ANALFABETISMO 
“Trazos de esperanza. Historias de vida del Yo, sí puedo” es el libro editado la 
Fundación DeSevilla, que recoge testimonios de personas que, a través de este 
programa municipal, han conseguido aprender a leer y a escribir. Siete mujeres 
del Cerro relatan lo que ha supuesto para ellas el paso por un proyecto que un 
año ha sacado del drama del analfabetismo a más de 700 sevillanos.   

NAVIDAD EN JARDINES DE LA OLIVA
La Asociación Amigos de los Jardines de La Oliva, que preside Jacinto Martínez, 
ha celebrado las fiestas de Navidad. La entidad instaló un popular Belén y hubo  
cena navideña, con un menú preparado por María Triguero. Asimismo, las bol-
sas de alimentos entregadas por la Hermandad de Santa Cruz por la gestión de 
Pepi Núñez se distribuyeron a las familias más necesitadas de la barriada.    

FORMACIÓN LABORAL CON EL PROYECTO REDES
El delegado de Economía y Empleo,  Carlos Vázquez, presidió días pasados la 
entrega de diplomas a los últimos 290 alumnos que han finalizado su itinerario 
de búsqueda activa de empleo a través del proyecto Redes Sevilla. En la vigen-
te edición se han formado para su inserción laboral más de 700 personas que 
residen en el Polígono Sur, Torreblanca, Amate-Tres Barrios y Zona Norte. 

PISTA PARA JUGAR AL TROMPO EN VALDEZORRAS
El primer teniente de alcalde y delegado de Infraestructuras para la Soste-
nibilidad, Antonio Rodrigo Torrijos, inauguró recientemente la pista para 
jugar al trompo construida en la barriada de Valdezorras, una propuesta 
planteada por los niños del foro de participación infantil y adolescente de 
esta barriada. 

PREMIO AL PERIODISTA JOSE JOAQUÍN LEÓN 
El periodista y consejero editorial del Grupo Joly José Joaquín León Morgado, 
autor de Punto de Encuentro, una serie de entrevistas a personajes de prime-
ra línea de la vida política, social y económica de Andalucía, recibió el Premio 
Andalucía de Periodismo en la modalidad de prensa, en un acto que presidió 
el presidente de la Junta José Antonio Griñan. 
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El primer teniente de alcalde, Antonio Rodrigo Torrijos, presidió con otras representaciones la exposición 
conmemorativa del centenario del nacimiento de Miguel Hernández, en el Casino de la Exposición.

Con motivo del Centenario 
del Nacimiento del poeta Mi-
guel Hernández (Orihuela, 
30 de octubre de 1910 – Ali-
cante, 28 de marzo de 1942), 
la Delegación de Juventud y 
Deportes del Ayuntamiento 
de Sevilla organizó una ex-
posición colectiva que ha 
reunido obras de 22 recono-
cidos artistas sevillanos bajo 
el título de “Pintando versos”. 
La exposición, comisariada 
por José Ignacio Pérez Ta-
pias, fue inaugurada el pa-
sado 10 de diciembre y es-
tará abierta hasta el 15 de 
enero de 2011 en el Casino 
de la Exposición (Glorieta de 
San Diego, s/n), y en ella 
participarán los siguientes 
artistas: Jesús Algovi, Fede-
rico Guzmán, Manolo Cuer-
vo, Ricardo Castillo, Cristina 
Lama, Juan José Fuentes, 
Alejandro Durán, Movalatex 
(Carmen Carmona), Alberto 
Donaire, Paco Cuadrado, 
Rubén Guerrero, Rorro Bor-
jano, Cristóbal Quintero, Pa-
tricia Ruíz, Pedro Simón, Ri-
cardo Cadenas, Alonso Gil, 
José Manuel Pérez Tapias, 
Javier Buzón, Ruth Morán, 

Redacción Matías Sánchez y Miguel 
Pérez Aguilera. 
Cada artista ha escogido un 
poema de Miguel Hernández 
como motivo de su obra, la 
cual se expondrá junto al 
poema elegido. 
El concejal delegado de Ju-
ventud y Deportes, José Ma-
nuel García, ha calificado 
esta exposición como “una 
propuesta cultural de enor-
me importancia y calidad, 
con una muestra de 22 pin-
turas para 22 poemas selec-
cionados entre la profusa y 
excelente obra del poeta 
oriolano, de la mano de 22 
de los mejores y más rele-
vantes pintores y artistas 
plásticos de Sevilla”. José 
Manuel García estuvo en el 
acto inaugural, así como el 
primer teniente de alcalde, 
Antonio Rodrigo Torrijos. 
Durante la muestra se está 
desarrollando toda una progra-
mación de actividades en torno 
a la vida y obra de Miguel 
Hernández: Jornadas memo-
rialistas, proyecciones docu-
mentales, presentaciones de 
libros, recitales y actuaciones. 
Así, durante todos los días 
de la exposición, se han 
realizado las proyecciones 

del documental “Viento del 
Pueblo, Miguel Hernández”, 
dirigido por José Ramón La-
rraz, y “Con Miguel Hernán-
dez en Orihuela, de Víctor 

Casaus. También se ha edi-
tado un catálogo de las 
obras y los poemas de la 
muestra, con texto del crítico 
de arte José Iñiguez, prólo-

go del político y escritor Fe-
lipe Alcaraz y texto de José 
Manuel García, Delegado de 
Juventud y Deportes del 
Ayuntamiento de Sevilla.

Redacción

Acuarelas para la Ataxia, en el Patio Mayor del Ayuntamiento

En el Patio Mayor del Ayunta-
miento de Sevilla fue inaugu-
rada días pasados la exposi-
ción solidaria “ACUARELAS 
PARA LA ATAXIA”, con el fin 
de recaudar fondos destina-
dos a fomentar la investiga-
ción científica de excelencia 
en el ámbito de enfermedad
neurodegenerativa hereditaria 
Ataxia de Friedreich.
Esta muestra fue organiza-
da por la “Agrupación de 
Acuarelistas de Anopdalu-
cía” y la Fundación “Ataxia 
de Friedreich en Movimien-
to” en colaboración con la 
Delegación de Cultura Ayun-
tamiento, el Instituto de la 
Cultura y las Artes de Sevilla 
(ICAS), el Centro de Iniciati-
vas Culturales de la Univer-
sidad de Sevilla (CICUS) y 
la Caja de Arquitectos. 
En este acto, Rosa María Añón 
Abajas, delegada en Andalucía 
de la Fundación Ataxia de Frie-
dreich en Movimiento, abrió el 

acto agradeciendo su hospita-
lidad y colaboración al Ayunta-
miento de Sevilla y demás 
instituciones que han contribui-
do a la realización de la inicia-
tiva, como el Centro de Inicia-
tivas Culturales de La Univer-
sidad de Sevilla, la Caja de 
Arquitectos, a los científicos y 
especialmente a los artistas y 
socios de la Agrupación de 
Acuarelistas de Andalucía, sin 
cuyo impulso la exposición no 
habría sido posible. 
En esta muestra se han reu-
nido más de 100 obras dona-
das para la ocasión por acua-
relistas anónimos
y por reconocidos artistas, 
unidas por el nexo común de 
la generosidad y el compromi-
so social de sus autores. To-
dos los ingresos generados 
de la venta de las obras serán 
destinados íntegramente a 
financiar proyectos de inves-
tigación seleccionados por el 
Comité Científico de la Fun-
dación “Ataxia de Friedreich 
en Movimiento”.

En el patio mayor del Ayuntamiento se celebró una exposición de acuarelas para Ataxia,
con fines benéficos.

Exposición de artistas sevillanos con motivo del 
centenario del nacimiento de Miguel Hernández

Estará abierta hasta el 15 de enero
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Redacción

Éxito comercial en el nuevo Mercado de
la Encarnación en el Espacio Metropol

El alcalde de Sevilla, Alfredo 
Sánchez Monteseirín, acom-
pañado por el delegado de 
Urbanismo, Manuel Rey; la 
delegada de Salud y Consu-
mo, Teresa Florido; y los miem-
bros de la Junta Directiva de la 
Cooperativa del Mercado de la 
Encarnación , inauguraron a 
finales del pasado mes de di-
ciembre el nuevo Mercado de 
la Encarnación, corazón del 
Espacio Metropol por lo que 
los comerciantes de la antigua 
plaza de abastos, junto a la 
calle Regina, abandonan las 
precarias instalaciones provi-
sionales durante casi 37 años.

REFERENTE COMERCIAL 
El nuevo Mercado de la En-
carnación, diseñado con el 
arquitecto alemán, Jurgüen 
Mayer, ha sido mejorado du-
rante su construcción con la 
incorporación de numerosas 
prestaciones y equipamientos 
industriales solicitados por los 
comerciantes, lo que lo sitúa 
como el mercado más moder-
no y de mayor calidad de la 
ciudad. En este sentido, está 
llamado a convertirse en re-

ferente del comercio tradicio-
nal en la capital hispalense, 
no sólo por la calidad de la 
prestación del servicio, sino 
por el valor añadido que su-
pone su ubicación en la plaza 
1 de un conjunto arquitectóni-
co único en el mundo como 
es el Espacio Metropol, así 
como sobre el futuro Antiqua-
rium, el museo que albergará 
los restos arqueológicos más 
importantes de la ciudad.

CUARENTA PUESTOS
El nuevo Mercado de la En-
carnación, en el que se han 
invertido 4,4 millones de eu-
ros, cuenta con 40 puestos 
con 19,23 metros cuadrados 
cada uno de superficie útil (en 
un principio se preveían sólo 
16 metros cuadrados, pero la 
optimización del espacio ha 
permitido ampliar la superfi-
cie de los puestos). Para el 
cerramiento del mercado se 
ha utilizado un muro cortina 
de aluminio lacado, con 3 
puertas de acceso desde las 
calles colindantes. 
La distribución de los puestos 
se ha hecho mediante islas 
cuadradas cuádruples para car-
nicería, ultramarinos, pescade-

ría y frutas. Hay dos islas dobles 
para cafetería y congelados y 
una exenta para una joyería. El 
reparto de los puestos ya se ha 
realizado mediante un sorteo 
ante notario, para garantizar la 
total transparencia y claridad 
del proceso de asignación.

ZONAS DE CARGA 
Y DESCARGA

El nuevo mercado de la En-
carnación cuenta con zonas 
comunes en el sótano para 
carga y descarga, oficina 
para la cooperativa del mer-
cado, tres grandes cámaras 
frigoríficas (frutería, carnice-
ría y pescadería), una sala de 
almacén de envases y una 
sala para la preparación de 
alimentos. En el sótano se 
dispone así mismo de vestua-
rios y cuartos de baño con 
duchas incorporadas. La co-
municación con el mercado 
situado en la planta superior 
se efectúa además de por 
escaleras interiores por me-
dio de dos montacargas.
En la planta del mercado se 
dispone también de una sala 
refrigerada para las basuras 
y cuartos de baño para los 
usuarios del mercado.

Cada puesto de mercado está 
equipado con una cámara de 
almacenaje y con vitrinas de 
exposición y conservación de 
los productos, variando el 
equipamiento de cada unidad 
en función del tipo de gremio.

MERCADO CON HISTORIA
La Plaza de la Encarnación 
en el centro del centro histó-
rico de Sevilla conformaba un 
vacío desestructurado, ilegi-
ble y disfuncional al que el 
vigente Plan General adjudica 
un papel estructural en una 
ordenación de carácter estra-
tégico que considera a la En-
carnación como un área de 
oportunidad, confiándole la 
conexión entre los sectores y 
sur del Casco Histórico.
La presencia de nuevos 
usos ayudará a balancear 
las actividades y conectar 
con el norte los usos tercia-
rios y turísticos del sur, asi-
mismo servirá para poner en 
valor la actividad que se 
desarrolló en la Encarnación 
desde su implantación como 
Mercado Central en 1837, 
cuando se convirtió en la 
primera plaza de abastos 
permanente de Sevilla.

El alcalde de Sevilla, Sánchez Monteseirín, presidió a finales de diciembre de 2010 el nuevo Mercado de la Encarnación, ubicado en el 
espacio Metropol. Tras 37 años de provisionalidad, los puestos de este histórico mercado han vuelto al lugar de origen, que data de 1837.

Encuentro por la 
Calidad del Empleo

Entrega de viviendas 
de Emvisesa en el 
Polígono Aeropuerto

Plan integral en 
Los Pajaritos

El delegado de Economía y 
Empleo, Carlos Vázquez, ha 
reclamado a la Junta de Anda-
lucía la firma de un convenio 
marco con el Ayuntamiento 
para establecer una planifica-
ción conjunta de los proyectos 
de inserción laboral que ambas 
administraciones, la local y la 
autonómica, cofinancian en la 
actualidad. De esta forma, ha 
asegurado, podría dotarse de 
una mayor estabilidad laboral 
a los trabajadores de estos 
programas, además de conse-
guir una mejor organización y 
aprovechamiento de los recur-
sos existentes. Carlos Vázquez 
planteó esta iniciativa en el 
acto de inauguración del V 
Encuentro por la Calidad del 
Empleo que, bajo el lema “Al-
ternativas sociales frente a la 
crisis” se celebró recientemente. 
Este Encuentro fue clausurado 
por el primer teniente de alcal-
de, Antonio Rodrigo Torrijos.

La Empresa Municipal de la 
Vivienda de Sevilla (Emvise-
sa) comenzó días pasados a 
la entrega de llaves de las 218 
viviendas protegidas en régi-
men de Iniciativa Municipal y 
Autonómica en Venta de la 
promoción MC. 2. 2 de Polí-
gono Aeropuerto.
Según ha informado el Ayun-
tamiento en un comunicado, 
con esta promoción el número 
de viviendas protegidas entre-
gadas por Emvisesa en los 
últimos seis años asciende a 
5.906, de las cuales 4.783 han 
sido en régimen de venta, y 
1.123 en régimen de alquiler. 

La Empresa municipal Emvi-
sesa trabaja ya para realizar 
en Los Pajaritos una interven-
ción integral del mismo calado 
que la que se está llevando a 
cabo en Regiones Devasta-
das, un barrio deteriorado que, 
poco a poco, se transformará 
en una zona digna y a la altura 
de lo que se merecen sus 
vecinos. Así lo ha planteado el 
alcalde, Alfredo Sánchez 
Monteseirín, en una reunión 
de la Comisión Ejecutiva de 
Emvisesa que ha aprobado la 
realización de un estudio so-
cioeconómico de las viviendas 
municipales de esta barriada, 
lo que supone el primer paso 
efectivo para la ejecución de 
este plan.
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El primer teniente de alcalde durante la exposición del proyecto 
sobre Tablada. Plano del proyecto sobre los terrenos de Tablada.

Rodrigo Torrijos muestra el proyecto sobre Tablada a la Plataforma “Tablada Verde y Pública”.  

Redacción

Torrijos presenta a la plataforma “Tablada 
Verde y Pública” el proyecto de uso y 
gesión de los terrenos de la dehesa

El portavoz de Izquierda Unida 
y candidato a las próximas 
elecciones municipales, Anto-
nio Rodrigo Torrijos, mantuvo 
recientemente una reunión 
con los miembros de la plata-
forma “Tablada Verde y Públi-
ca”, que habían solicitado for-
malmente una cita con el gru-
po municipal para presentarles 
su modelo de usos y gestión 
de los terrenos de la dehesa. 
Torrijos ha trasladado a esta 
plataforma ciudadana que “Iz-
quierda Unida asume este 
modelo, porque supone una 
aportación muy valiosa que 
demuestra que Tablada tiene 
soluciones viables y que, en 
todas sus concreciones, res-
petan la naturaleza de la cali-
ficación del suelo y el compro-
miso medioambiental”. Para 
Torrijos, este proyecto “supera 
el debate de que estuviéra-
mos hablando de una realidad 
utópica, porque ya tenemos 
un diseño concreto, viable y 
que genera inversión produc-
tiva, en la medida que puede 
crear empleo”. 
Debido a estas razones, el 
portavoz de Izquierda Unida 
ha adelantado que este mo-
delo será incluido “casi en su 
totalidad” en el programa elec-
toral de la formación de cara 
a la próxima cita electoral, con 
la salvedad de que pudiera 
haber alguna nueva aporta-
ción en el marco de elabora-
ción programática. Torrijos ha 
explicado, a su vez, que su 
formación está abierta a un 
pacto por Tablada, siempre 
que no se subvierta la centra-
lidad de usos y la gestión y 

naturaleza pública del proyec-
to, sin “abrir expectativas de 
recuperar parcial o totalmente 
criterios de especulación sobre 
los usos de la dehesa”. 
Torrijos se ha comprometido 
formalmente a “abrir un tercer 
proceso expropiatorio, susten-
tado sobre tres elementos, dos 
de los cuales no fueron em-
pleados en los anteriores inten-
tos: el POTAUS y la Ley del 
suelo. El núcleo de este proce-
so debe ser que se establezca 
un justiprecio por estos terre-
nos, en relación con la clasifi-
cación del suelo, no con las 
expectativas del negocio que 
algunos pensaban hacer”. 
Torrijos ha coincidido con la 
plataforma en que se pueden 
afrontar los usos de los terre-
nos de forma parcial, no total-
mente, lo que permitiría hacer 

“viable y factible parcelada-
mente la dehesa, sobre la base 
de un proyecto general”. Tam-
bién ha habido una coinciden-
cia entre ambas partes acerca 
de la conveniencia de estable-
cer un Plan Director de Tabla-
da, que concrete los usos y 
espacios de los terrenos. 

Contratación de 
Aprendices Artesanos

15 millones de 
alquileres Sevici

Cena de la Asociación 
“ Bartolomé de 
las Casas”

El Ayuntamiento de Sevilla 
aprobó recientemente en 
Junta de Gobierno Local la 
adjudicación de 14 ayudas 
económicas destinadas a la 
contratación de aprendices 
en talleres artesanales. Un 
total de 10 solicitantes se 
podrán acoger a dichos in-
centivos, que ascienden a 
3.000 euros por cada traba-
jador que sea contratado. 
Estas subvenciones se en-
marcan dentro del Programa 
de Ayudas para la Consoli-
dación de Empresas Artesa-
nales y dependen de la De-
legación de Economía y 
Empleo que dirige Carlos 
Vázquez, quien se ha mos-
trado muy satisfecho con 
esta nueva resolución. “Se 
trata de una acción más de 
apoyo a un colectivo que 
consideramos prioritario y 
por el que estamos apostan-
do muy fuerte desde el Con-
sistorio”, ha señalado el res-
ponsable municipal.

El servicio público de alqui-
ler Sevici, que empezó a 
funcionar en Sevilla en julio 
de 2007, acaba de superar 
en algo más de tres años de 
historia los 15 millones de 
alquileres acumulados, gra-
cias a los más de 250.000 
alquileres producidos en el 
pasado mes. Asimismo las 
estadísticas de uso indican 
que Sevici cuenta con más 
de 48.000 abonados de lar-
ga duración. Un día normal 
entre semana se producen 
de media más de 15.000 
alquileres, lo que confirma a 
la bicicleta como uno de los 
medios públicos de trans-
porte con mayor aceptación. 

Días pasados se celebró la 
tradicional cena de la Asocia-
ción de Amistad con Cuba 
“Bartolomé de las Casas” de 
Sevilla. Más de un centenar 
de personas se dieron cita en 
esta edición, que estuvo dedi-
cada a homenajear a José 
Payan y Leopoldo Iglesias. En 
este acto intervino el actual 
coordinador de la citada enti-
dad, Ángel Sánchez, para 
destacar la gran actividad 
desplegada durante todo el 
año y los compromisos de 
todos los asociados para el 
trabajo a realizar durante 2011

 El portavoz de Izquierda Unida anuncia la 
coincidencia de la formación con el modelo y 
su próxima inclusión en el programa electoral. 

 Torrijos reafirma su compromiso con un tercer 
proceso expropiatorio sobre la base del 
justiprecio del suelo. 

Por último, Torrijos ha agrade-
cido el papel desempeñado 
por esa plataforma ciudadana, 
que ha conseguido pergeñar 
un modelo concreto que de-
muestra que Tablada puede 
ser una realidad “de futuro, 
autosuficiente y que satisfaga 
el interés general de la ciudad”. 
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Antonio Rodrigo Torrijos, durante la entrega de una vivienda del 
Parque Social.

El primer teniente de alcalde y los afortunados con la nueva casa 
del Parque Social. 

La delegada de Participación Ciudadana, Josefa Medrano, entrega los premios de “La Bici va al cole”.

Redacción

Redacción

Rodrigo Torrijos entrega una vivienda del 
Parque Social para mayores de 65 años

Josefa Medrano preside en Torre del Agua
el programa educativo “La Bici va al cole” 

El primer teniente de alcalde 
y delegado de Infraestructu-
ras para la Sostenibilidad, 
Antonio Rodrigo Torrijos, 
hizo entrega días pasados de 
las llaves de una vivienda del 
Parque Social a sus nuevos 
adjudicatarios, una unidad 

La delegada de Participa-
ción Ciudadana, Josefa Me-
drano, entregó los premios 
a los ganadores del concur-
so de dibujo del VI Progra-
ma “La Bici va al cole”, en el 
Centro Cívico Torre del 
Agua. Los ganadores de los 
primeros premios fueron, 
Ángel Rodríguez Rey, de 5º 
curso del colegio Zurbarán 
y Sofía Margarita Ruiz Se-
rra, de 6º del centro Juan 
Sebastián Elcano, que reci-
bieron una bicicleta como 
galardón. Más de 500 estu-
diantes de 4º,5º y 6º de los 
Centros de Educación Infan-
til y Primaria de Elcano, Se-
bastián Bandarán, Zurba-
rán, Giménez Fernández, y 
Fray Bartolomé de las Ca-
sas, participaron en esta 
actividad organizada por el 
IMD, y los distritos Sur y 
Bellavista-La Palmera. 
Josefa Medrano, felicitó espe-
cialmente a los ganadores, 
pero en general a todos los 
estudiantes por su participación 
en este programa, y les dijo que 
si desde pequeños entandéis 

familiar formada por una pa-
reja de 81 y 88 años, que no 
tenían renta suficiente para 
acceder a un piso en el mer-
cado libre y que iban a ser 
desahuciados por la propie-
dad de su actual vivienda 
antes de final de año. 
Tras el estudio social habi-
tual, realizado por los servi-
cios de OTAINSA, se ha for-

lo importante que es el trans-
porte que no contamina, no 
sólo cuidáis el medio ambiente, 
sino que protegéis el futuro del 

malizado la adjudicación en 
régimen de alquiler temporal 
para mayores, tras constatar 
que no existían otras alterna-
tivas para paliar la necesidad 
de un piso para esta familia. 
Antonio Rodrigo Torrijos ha 
recordado que “el Parque 
Social de Viviendas es una 
iniciativa pionera que nos 
permite atender las necesi-

dades de determinadas per-
sonas que cubren unos re-
quisitos específicos y que 
necesitan de la intervención 
pública para tener garantiza-
do el acceso a una vivienda. 
Con la de hoy, ya son 127 
viviendas las que están ads-
critas al parque social, 35 de 
ellas ocupadas por mayores 
de 65 años”. Abel González, 

Pregonero de 
las Glorias

IX Belén Solidario

El Colegio Público Almotamid 
ubicado en la barriada de Bami 
de Sevilla, pero con más del 80 
% de población del Polígono 
Sur, llevó a cabo una acción 
simbólica para denunciar la 
falta de atención de la Junta de 
Andalucía, Delegación Provin-
cial de Educación, en cuanto a 
las necesidades de Infraestruc-
turas del Centro. Estas caren-
cias de infraestructuras, afec-
tan seriamente al desarrollo de 
las actividades escolares y 
extraescolares, sufriendo un 
detrimento en su educación los 
niños y niñas de nuestro cole-
gio. Ante la ausencia de res-
puestas a las reclamaciones 
de los padres y madres hemos 
resuelto llevar a cabo la “cons-
trucción” de las infraestructu-
ras que necesitamos. Con la 
participación de todos los 
miembros de la comunidad 
escolar realizaron la inaugura-
ción del comedor, salón de 
usos múltiples y gimnasio, en 
un acto donde los padres y 
madres hicieron el “catering”. 

La Junta Superior del Consejo 
General de Hermandades y 
Cofradías de la ciudad de 
Sevilla ha designado a Abel 
González Canalejo como Pre-
gonero de las Glorias de Se-
villa de 2011, Pregón que ten-
drá lugar el sábado 14 de 
mayo de 2011 en la Santa 
Iglesia Catedral. Abel Gonzá-
lez Canalejo, Ingeniero quími-
co, es hermano de las Herman-
dades del Carmen de San Gil, 
Cachorro, San Esteban y la 
Macarena, Abel González fue 
pregonero de la Navidad 2010, 
designado por la Asociación 
de Belenistas de Sevilla.

El portavoz del Grupo Popu-
lar en el Ayuntamiento, Juan 
Ignacio Zoido acudió días 
pasados al IX Belén de la 
Solidaridad para mostrar su 
apoyo a la asociación de 
donantes de órganos y teji-
dos que se organiza una vez 
más en el Convento de San-
ta Rosalía. En este sentido, 
el concejal ha manifestado 
que “este original nacimiento 
busca transmitir el mensaje 
solidario de que un trans-
plante es otro nacimiento, ya 
que se siguen salvando mu-
chas vidas gracias a las per-
sonas solidarias que donan 
sus órganos”.

Simbólica protesta 
del AMPA del 
Colegio Almotamid 

planeta, y además adquirís co-
nocimientos de mecánica, y de 
educación y seguridad Vial”. 
Un programa completo en 

el que se conjuga la educa-
ción tanto medioambiental 
como la seguridad vial, la 
diversión y la creatividad.
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Más de 100 millones de euros se 
invirtieron en el I Plan de Barrios 

Redacción
El Pleno Municipal del Ayun-
tamiento aprobó recientemen-
te la modificación presupues-
taria del anexo de inversiones 
sin ejecutar correspondiente 
a ejercicios anteriores de la 
Gerencia de Urbanismo, con 
el objeto de disponer de cré-
dito suficiente para financiar 
cantidades pendientes por 
valor de 6,3 millones de eu-
ros para liquidar las últimas 
inversiones pendientes por 
diversas obras, redacción de 
proyectos y direcciones de 
obra ya ejecutadas dentro 
del Plan de Barrios I. 
Tras un largo proceso de cuan-
tificación y conformidad entre 
las empresas y la direcciones 
Técnicas y de Contratación de 
la Gerencia de Urbanismo, el 
Pleno Municipal aprueba dicha 
modificación presupuestaria 
para abonar los pagos pen-
dientes por las actuaciones del 
Plan Especial de Rehabilita-
ción de Zonas Degradadas 
en diversos barrios de la ciu-
dad, tras una inversión total 
de 108 millones de euros en 
más de 50 actuaciones.
De esta forma, como ha expli-
cado Manuel Rey, “la Geren-
cia de Urbanismo hace un 
gran esfuerzo inversor que 
permitirá cumplir con las em-
presas adjudicatarias de obras 
del primer Plan de Barrios una 
vez que se ha ajustado y cuan-
tificado claramente la deuda”.

ACTUACIONES DEL 
II PLAN DE BARRIOS 

Paralelamente, en este últi-
mo año y medio, tras su 
aprobación en el Pleno en 
noviembre de 2008 Urbanis-
mo ha desarrollado numero-
sas actuaciones vinculadas 

con el Plan de Barrios II. 
Así, ya son 16 los proyectos 
ejecutados o próximos a fi-
nalizar de Plan de Barrios II 
con una inversión de 15 mi-
llones de euros gracias a la 
financiación de fondos esta-
tales y autonómicos y se 
elevan a 21 más los proyec-
tos ya redactados y aproba-
dos en el orden técnico por la 
Gerencia Urbanismo.
Concretamente, ocho son las 
actuaciones ejecutadas en 
diferentes puntos de la ciudad 
con una inversión que ascien-
de a los diez millones de eu-
ros gracias a la financiación 
estatal del Plan 8.000. 
Se han realizado obras en 
barrios como Pino Montano, 
concretamente en calle Fre-
sadores; Parque Alcosa en 
Plaza de Oriente y calle Elda; 
Torreblanca Norte en las ca-
lles Panadero y José García 
Lucas; Juan XIII, con actua-
ciones de pavimentación en 
la calle Montería así como la 
reurbanización del núcleo re-
sidencia La Rosaleda; Cerro 
del Águila, con la reurbaniza-
ción de la calle Afán de Ribe-
ra; Huerta del Pilar de Ner-
vión en las calles Mallén y 
Juan Zoyas, entre otras; Tiro 
de Línea con la reurbaniza-
ción de la barriada Felipe II; y 
por último Triana con la reur-
banización de Alvar Núñez y 
mejoras en la instalación de-
portiva Campo del Huevo.

ACTUACIONES 
VINCULADAS 
AL PLAN 5000

Igualmente se han acometido 
otras cinco actuaciones de 
mejora urbana y de infraes-
tructuras en barrios vincula-
das con el Plan 5000 con una 
inversión de 3,5 millones de 

euros como son la renova-
ción de las redes en la Plaza 
del Aguador de Sevilla y la C/ 
General Martínez Vara del 
Rey (0,55 M€ en dos proyec-
tos), la mejora de las condi-
ciones viarias en la Barriada 
Jesús, María y José (1,6 M€), 
la ampliación del Centro Cí-
vico Entreparques (0,75 M€) 
y la dotación de césped arti-
ficial en el campo de rugby 
de San Jerónimo (0,5 M€).
Por último, otros tres progra-
mas del Plan de Barrios II han 
sido incluidos en la convoca-
toria del Plan Proteja de la 
Junta de Andalucía y están 
siendo ejecutados con una 
inversión de 1,5 millones de 
euros, consistentes en la ade-
cuación de infraestructura, 
mejora de mobiliario urbano 

El II Plan ya está en marcha en varios distritos

y renovado de pavimento en 
la barriada de García Lorca 
con un presupuesto de 
235.000 euros; la reurbaniza-
ción Calles Managua, Arequi-
pa y Trujillo (Polígono Norte) 
con un presupuesto que ron-
da 1 millón de euros y la 
reurbanización del núcleo Los 
Colores primera fase (calle 
Urbano Orad) con una inver-
sión de 235.000 euros. 
Asimismo, ya hay redacta-
dos y aprobados 21 proyec-
tos técnicos de otros tantos 
programas incluidos dentro 
del segundo Plan de Ba-
rrios, como son Bellavista 
(fase I); Heliópolis (fases I a 
IX); La Doctora (fases I y II); 
Los Colores (fases II a IV); 
Polígono Norte (fase II); San 
Diego-Los Arcos; San Car-
los; Andalucía Residencial 
(fase I); Barriada el Carmen 
(fases I y II).

MÁS DE 100 MILLONES 
EN 50 PUNTOS DE LA 

CIUDAD
Inversión sin precedentes en 
los barrios.

Por último, Rey ha recorda-
do que el Primer Plan de 
Barrios supuso una “inver-
sión histórica de más de 
108 millones de euros en 
más de 50 puntos de la ciu-
dad, que ha supuesto una 
renovación sin precedentes 
en los últimos 40 años en 
nuestros barrios”.
Con este primer Plan de Ba-
rrios se han renovado más 
de 1.000.000 metros cuadra-
dos de calzadas, más de 
1.500.000 metros cuadrados 
de acerados, y 890 kilóme-
tros de bordillos. Además, se 
han construido 33.000 nue-
vas plazas de aparcamiento, 
50 kilómetros de carriles bici 
y más de 4.200 rampas para 
personas discapacitadas. 
También se han plantado 
más de 17.000 árboles, ins-
talado más de 10.000 faro-
las, más de 3.000 bancos y 
más de 650 juegos infantiles. 
Su ejecución ha significado 
la creación de más de 6.000 
puestos de trabajo en la ciu-
dad (3.800 empleos directos 
y 2.280 indirectos). 

www.gelannoticias.com
El periódico digital de Sevilla

Deportes · Toros · Casas Regionales · Fototeca 
Viajes · Cocina · Televisión ·  Cultura · Distritos 

Historias de Sevilla Cofradías

Blog con las últimas noticias
www.gelannoticias.com · el periódico digital de Sevilla

EL TRANVÍA SE AMPLIA HASTA SAN BERNARDO.- El Ayuntamiento de Sevilla ha iniciado 
la fase de pruebas de  electrificación en catenarias correspondiente a la ampliación del  traza-
do del tranvía ligero Metrocentro, desde el Prado de San  Sebastián hasta el apeadero de San 
Bernardo, trayecto que desde este  miércoles 29 de diciembre acogerá ya la circulación en 
pruebas de  unidades móviles. La primera prueba de catenaria en tensión con una unidad del  
tranvía se realizó días pasados. La obra, en su  conjunto, estará finalizada el 31 de marzo de 
este año. En la imagen, el alcalde comprueba el funcionamiento de esta ampliación del tranvía. 
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Momento de la actuación de la Coral de Tomares, en el acto de Navidad de la Casa de Extremadura

Brillante Navidad
Extremeña en Sevilla 
Un año más los extremeños 
en Sevilla celebraron la Fies-
ta de Navidad. En la Iglesia 
Conventual de San Buena-
ventura actuó la acreditada 
Coral Polifónica del vecino 
pueblo de Tomares y durante 
más de una hora interpretó 
distintas canciones propias 
de estas fechas –temas de 
Hándel, Arcadelt, Zéspedes y 
obras populares de Andalu-
cía, Venezuela o Francia–, 
que fueron muy aplaudidas. 
Tras este acto, todos los asis-
tentes, más de 250 personas, 
se trasladaron a la sede de la 
Casa de Extremadura en 
nuestra ciudad, donde también 
entre coro de campanilleros, 
fueron degustando dulces y 

Redacción licores de la tierra. Felicitacio-
nes compartidas, abrazos, 
recuerdos de la tierra fueron 
notas destacadas en este 
acto que con gran cariño 
mantiene la Junta Directiva. 
El presidente de la Casa de 
Extremadura en Sevilla, Gon-
zalo Martín, agradeció tanto 
la brillante actuación de la 
Coral de Tomares como la 
colaboración que siempre 
presta a la entidad la Comu-
nidad de los Franciscanos por 
la cesión del templo de San 
Buenaventura para este acto 
de celebración de la Navidad.
Por otra parte, la Casa de 
Extremadura prepara  para 
el 22 de enero la XIX Matan-
za, que este año se celebra-
rá en la localidad pacense de 
Valencia del Ventoso.  

Redacción

Presentación del Centro de 
Cirugía de Mínima Invasión en 
la Casa de Extremadura
Días pasados, un gran equi-
po de profesionales extre-
meños estuvieron en la 
Casa de Extremadura en 
Sevilla, que preside Gonza-
lo Martín, presentando el 
Centro de Cirugía de Míni-
ma Invasión. Aquilino Jimé-
nez, Antonio Buenos, Pilar 
Salgado y Resu López, se 
repartieron con acierto sus 
palabras llenas de conteni-
do y de gran expectación en 
todos los asistentes.
Con proyección de fotos di-
gitales fueron explicando el 
proyecto modélico de la 
“Ciudad de la Salud y la 
Innovación”, dejando a to-
dos los reunidos en esta 
convocatoria una gran ad-
miración y sorpresa por ese 
Centro que está atrayendo 
la mirada y atención en el 
mundo y que será sin dudar 
bandera de Extremadura en 
los campos de la microciru-
gía y otros aspectos relacio-
nados con la medicina.
Tras la charla fueron mu-
chas las intervenciones, 
asegurando su Presidente 
respuesta a la invitación 
que el grupo ASCEMI for-
muló para que socios y ami-
gos de la Entidad pasemos 
a visitarlo. 

Las Casas Regionales y 
provinciales de Sevilla han 
celebrado durante estas 
fiestas de Navidad y Reyes 
numerosos actos de convi-
vencia. El Hogar Canario 
instaló su tradicional Belén 
en la Escuela de Estudios 
Hispanoamericanos. Esta 
entidad celebró entrañable 
comida navideña, donde Pu-
rificación Benavente, presi-
denta del Hogar, informó de 
las próximas actividades del  
nuevo año 2011. 

PREGÓN EN LA CASA
DE CASTILLA Y LEÓN 

La Casa de Castilla y León en 
Sevilla celebró diversos actos 
en estas fiestas. Este año, el 
clásico pregón de Navidad 
estuvo a cargo de Santiago 
Travesedo y León de Carva-
jal. Por otra parte se hicieron 
entrega de los II Premios del 

concurso infantil de cuentos 
y pintura. El acto fue presen-
tado por José Colinas e hicie-
ron entrega de los premios 
los miembros del jurado, Delhi 
García de Alba; María Luisa 
Garrido y Carlos Aller.   
Los ganadores de esta cer-
tamen fueron los siguien-
tes: Primer premio Dibujo 
Infantil: Mónica López Ló-
pez; segundo premio Dibujo 
Infantil: J. M. Troya Molina.
Primer premio Dibujo 1.º y 
2.º Primaria: María López; 
segundo premio Dibujo 1.º y 
2.º Primaria: Irene González. 
Primer Premio Cuento 3.º y 
4.º Primaria: Rosa Romero-
Abreu; segundo premio 
Cuento 3.º y 4.º Primaria: 
María Oliva. Primer premio 
5.º y 6.º Primaria: Jaime 
Gómez González; segundo 
premio 5.º y 6º Primaria: 
María Mariscal Arenas.

En estas fiestas de Navidad y Reyes, la Casa de Castilla y León hizo 
entrega de los premios del concurso infantil de cuento y pintura.  

Un momento del acto de presentación del Centro de Cirugía de 
Mínima Invasión.

Gonzalo Martín, durante la presentación del Grupo ASCEMI, en 
la Casa de Extremadura.

Tradición y convivencia
en las Casas Regionales 
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LA COMISIÓN EJECUTIVA DE EMASESA APROBÓ EL INICIO 
DEL PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO PARA LA LICITACIÓN 
DE LA OBRA DE CONSTRUCCIÓN DE LA NUEVA EDAR NORTE

MONTESEIRÍN INAUGURA LA ESTACIÓN DE CONTROL DE LA
CALIDAD DEL AGUA DE EMASESA UBICADA EN LA PLAZA NUEVA
El alcalde de Sevilla y presi-
dente de Emasesa, Alfredo 
Sánchez Monteseirín ha in-
augurado recientemente la 
Estación de Control de la 
calidad del agua ubicada en 
la Plaza Nueva que forma 
parte de las 24 estaciones 
que se van a instalar en di-
ferentes lugares de Sevilla y 
de las poblaciones pertene-
cientes a Emasesa.  Estas 
Estaciones de Control con 
dispositivos para garantizar 
la correcta toma de mues-
tras y equipos de medidas 
en continuo de niveles de 
cloro, se están instalado en 
24 puntos representativos 
de la red de distribución de 
agua potable y suponen una 
mejora en la vigilancia y 
control de la calidad del 
agua de Emasesa. Las Es-
taciones de Control: Arma-
rio, dispositivos para la toma 
de muestras alimentación 
eléctrica, medidores de clo-
ro y conexiones remotas, 
han supuesto una inversión 
total de 506.796 €.
La actual reglamentación 
establece la obligación de 
instalar, en la red de distri-
bución, puntos representati-
vos de control. Estos puntos 
fijos deberán disponer de 

dispositivos de extracción 
del agua, como torretas de 
muestreo o similares, que 
permitan tomar la muestra 
con las debidas garantías.
EMASESA con el objeto de 
mantener un mayor conoci-
miento de la calidad del agua 
circulante ha complementa-
do esta exigencia con la ins-
talación de medidas de con-
trol en continuo de niveles de 
cloro que asegura la calidad 
del agua de consumo.
Este sistema se integrará 
junto con el de captación de 
datos de calidad de las 
aguas en los embalses, en el 
actual Centro de Control de 
Calidad de las Aguas (CEC-
CA) que da información pun-
tual de la calidad del agua 
potable a la salida de los 
depósitos de distribución.
Esta información junto con 
los resultados obtenidos en 
los 90 puntos fijos de análi-
sis y control de calidad del 
agua ya establecidos a lo 
largo de la red general de 
distribución, constituirá la 
base para la obtención de 
un GIS de calidad del agua 
suministrada.
La relación de las 24 esta-
ciones de control y su distri-
bución es la siguiente:

La Comisión Ejecutiva de 
Emasesa, reunida días pasa-
dos, ha aprobado reciente-
mente el inicio del procedi-
miento administrativo para la 
licitación de la obra de cons-
trucción de la nueva EDAR 
Norte cuya inversión supera-
rá los 110 millones de euros y 
tendrá un plazo de ejecución 
de 5 años. 
Su construcción se llevará a 
cabo en el término municipal 
de Sevilla, en terrenos pro-
piedad de Emasesa ubica-
dos junto a la Antigua Esta-
ción de Filtraje, actual sede 
del Centro de Formación del 
Agua, alejada de núcleos de 
población importante. 
Con esta actuación, los ve-
cinos de San Jerónimo verán 
resuelta una de sus históri-
cas demandas y Emasesa 
dispondrá de una nueva de-
puradora moderna que, al 
igual que la de Ranilla, inau-

gurada en 2009, incorpora 
las últimas tecnologías apli-
cadas a la depuración del 
agua, cumpliendo las norma-
tivas europeas y garantizan-
do la calidad del agua que 
se devuelve al río tras haber-
la sometido a tratamiento 
terciario en su totalidad: 
100.000 m3 al día. 
El tratamiento terciario, que 
permite una mayor reducción 
de la contaminación de las 
aguas y su desinfección y 
posibilita su reutilización por 
ejemplo en campos de golf o 
en zonas de ocio, en la Nue-
va EDAR Norte es mucho 
más ambicioso que el implan-
tado en la EDAR Ranilla y 
tiene una clara componente 
ambiental, al tratar el 100% 
del caudal depurado con un 
doble objetivo: mejorar la ca-
lidad del agua vertida al cau-
ce público, y sobre todo ase-
gurar un correcto funciona-

miento de la planta aun en 
situaciones extraordinarias. 
En este sentido, y ante la 
importante sensibilidad de 
EMASESA por los aspectos 
ambientales de la depura-
ción, para la ejecución de la 
nueva EDAR Norte, se ha 
incluido en el Pliego de lici-
tación la reducción en la 
emisión de olores tan pro-
funda como lo permita la 
tecnología existente, tanto 
para la nueva depuradora 
como para las Estaciones de 
Bombeo de aguas residuales 
de San Jerónimo. Para ello 
se cubrirán todos los recin-
tos, y se procederá a instalar 
equipos de desodorización 
de los volúmenes de aire 
contenidos en los mismos. 
La cubrición afectará a toda 
la línea de agua (salvo filtra-
ción terciaria) y agua, así 
como elementos auxiliares. 
Con respecto a la insonori-

zación de la depuradora, 
también se ha tenido en 
cuenta en la fase de licita-
ción, partiendo de la expe-
riencia acumulada en otras 
instalaciones, con el objetivo 
básico de lograr la máxima 
reducción en la emisión de 
ruidos tanto de la depurado-
ra como de las estaciones 
de bombeo e instalaciones 
asociadas, obra de llegada, 
pretratamiento, tratamiento 
primario, reactor biológico, 
decantación secundaria y 
línea de fangos completa, 
cogeneración, grupos elec-
trógenos y línea de trata-
miento de rechazos, confor-
me a las indicaciones del 
Pliego de Construcción. 
Y sobre la eficiencia energé-
tica el Pliego de Licitación 
obliga a todos los licitadores 
a desarrollar un Estudio de 
Eficiencia Energética con ob-
jeto de disminuir el consumo 

y aprovechar todas las posibi-
lidades de obtención de ener-
gías renovables asociadas al 
proceso de la depuración de 
aguas residuales. 

OTROS ACUERDOS DE 
LA COMISIÓN EJECUTIVA
Por otra parte, en la Comi-
sión Ejecutiva se aprobó  
también obras para Sevilla y 
las poblaciones pertene-
cientes a Emasesa por un 
importe de 4.307.623 euros. 
Estas obras referidas a Se-
villa son: el proyecto para la 
renovación de las redes de 
abastecimiento y sanea-
miento de la calle Azafrán 
en el Distrito Centro, con 
una inversión de 351.394 
euros y el proyecto de ade-
cuación y mejora de la auto-
matización de los dos pasos 
inferiores de la Isla de la 
Cartuja cuyo coste asciende 
a 124.096 euros. 

Población Ubicación

Sevilla

Pza. Ponce de León
C/. Canal frente n.º 48
Av. Pino Montano frente n.º 4
C/. Economía esq. Edificio Emasesa
C/. Fresadores esq.  C/. Cortijo de las Casillas
C/. Guadalbullón esq.  C/. Guadalevin
C/. Fernando IV esq. Av. Presidente Carrero Blanco
C/. Guadalajara frente n.º 132 (Parque)
C/. Cies frente n.º 30
C/. Fernando Zobel frente Edif. Progreso
C/. Ciudad de Carlet esq.  C/. Ciudad de Picassens
Pza. Nueva frente Hotel Inglaterra (junto pozo bombeo de riego)

Dos Hermanas
C/. Real de Utrera esq.  C/. Purísima Concepción
C/. San José de Calanzan junto n.º 15

Alcalá de Guadaíra C/. Santa Ana esq.  C/. Mairena (junto n.º 69)
Mairena del Alcor Av. Andalucía esq.  C/. Arrabal (junto Caja Madrid)

La Rinconada
C/. Justo Monteseirin esq.  C/. Manuel Rodas (junto mercado de abastos)
Av. San José esq.  C/. Alberto Lista (junto edificio n.º 34 A)

Alcalá del Río Pza. del Calvario junto n.º 15
Coria del Río Av. Primero de Mayo junto C.T Emasesa

Puebla del Río C/. Antoñita Moreno esq.  C/. La Niña (junto E.B La fuente)
Camas C/. Caño Ronco frente n.º 189

San Juan de Aznalfarache C/. Santander esq. Av. Palomares
El Garrobo Antigua calle Real esq.  C/. Juan Ramón Jiménez
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LOS EMBALSES DE EMASESA 
ESTÁN AL 91% DE SU 
CAPACIDAD GARANTIZANDO 
EL ABASTECIMIENTO DE 
AGUA PARA 3.5 AÑOS

EL DESPLIEGUE DE FIBRA OPTICA 
POR LAS REDES DE SANEAMIENTO 
DE EMASESA EVITA LA APERTURA 
DE ZANJAS Y MEJORA LOS SERVICIOS 
DE TELECOMUNICACIONES

EMASESA PRESENTE EN LA 
EXPEDICIÓN MALASPINA 2010 

Los embalses de Emasesa al 90 por ciento de su capacidad.  

PREMIOS DEL III CERTAMEN
LITERARIO DE EMASESA 
Recientemente se reunió el  
jurado literario presidido 
por el Consejero Delegado 
de Emasesa, Manuel  Mar-
chena Gómez, para delibe-
rar y otorgar los premios 
del III Certamen Literario 
de Emasesa en las modali-
dades de Relato Corto y 
Cuento Infantil. 
En la modalidad de Cuento 
Infantil resulto ganador con 
el primer premio por unani-
midad el cuento “El Aljibe de 
mi abuela Fila” del Autor: 
José Aristóbulo Martinez 

Barrero, natural de Colombia 
con residencia en Bogotá. 
El segundo premio  fue 
otorgado por el jurado al 
cuento “El  Camello sin Jo-
robas”, de la Autora: Julia 
R. Robles residente en 
Murcia (España). 
En la modalidad de Relato 
Corto el jurado concedió el 
primer premio al relato titu-
lado “El Agua de la vida” 
del Autor: Luis Manuel Ba-
rrera Rubio, natural de Te-
rrasa (Cataluña) y residente 
en Tomares (Sevilla)”.

Las lluvias en el pasado mes 
de diciembre han incremen-
tado el nivel de reserva de 
agua de los embalses de 
Emasesa, situándolos al 91% 
de su capacidad con 360 
Hm3 embalsados, gracias a 
los 14Hm3 que se han recogi-
do después de las precipita-
ciones registradas desde el 
pasado día 3 de diciembre y 
como consecuencia, también, 
de las escorrentías. 
El incremento de agua en los 
embalses supone una garan-
tía de abastecimiento para 3.5 
años para Sevilla y las pobla-
ciones del área metropolitana 
perteneciente a Emasesa. 
La situación de los embal-
ses hasta las 8.00 horas del 
pasado 3 de diciembre era 
la  siguiente:  

El embalse de Aracena se 
encuentra al 89% de su capa-
cidad con 113 Hm3 embalsa-
dos. Han caído 47 litros de 
agua por metro cuadrado y 
han entrado 2 Hm3. 
El embalse de Zufre se encuen-
tra al 93% de su capacidad con 
163 Hm3 embalsados. Han caí-
do 36 litros de agua por metro 
cuadrado y han entrado 3 Hm3. 
El embalse de La Minilla se 
encuentra al 91 % de su ca-
pacidad con 52 Hm3 embal-
sados. Han caído 26 litros de 
agua por metro cuadrado y 
han entrado 1,4 Hm3. 
Y el embalse del Gergal se 
encuentra al 90 % de su ca-
pacidad con 32 Hm3 embal-
sados. Han caído 25 litros de 
agua por metro cuadrado y 
han entrado 2,4 Hm3.

El consejero delegado de 
Emasesa, Manuel Marchena 
Gómez y el director general 
de Magtel, Juan Luis López 
Magdaleno han firmado un 
convenio de colaboración 
con objeto de permitir el 
despliegue de fibra óptica 
por las redes de saneamien-
to de la empresa de aguas 
y evitar la apertura de zan-
jas en las calles de Sevilla. 
Con este convenio se pro-
mueve el desarrollo tecno-
lógico de la ciudad al facili-
tar la posibilidad de ofrecer 
servicios de telecomunica-
ción a más bajo precio a la 
ciudadanía. De este modo, 
además de favorecer a la 
población al evitar las inco-
modidades que producen la 
apertura de zanjas en las 
calles, se faculta a la ciudad 
de mayores prestaciones 
tecnológicas que redundan 
en los servicios de teleco-

municaciones que reciben 
los ciudadanos. 
El despliegue de fibra óptica 
que establece este convenio, 
además de Sevilla capital, se 
extenderá por las redes de 
saneamiento que gestiona y 
explota Emasesa en los dis-
tintos municipios que confor-
man su área de actividad, 
siendo Alcalá de Guadaira, 
Camas, La Rinconada, San 
Juan de Aznalfarache, Coria 
del Río, Puebla del Río, Al-
calá del Río, Mairena del 
Alcor y Dos Hermanas. 
Emasesa cuenta además 
con otros dos convenios fir-
mados con las empresas 
Citynet y CableRunner que 
ya han desplegado fibra óp-
tica por las redes de sanea-
miento, alcanzando en la 
actualidad más de cien kiló-
metros. Cualquier punto del 
municipio de Sevilla se en-
cuentra a una distancia 

igual o inferior a 500 metros 
de la red de fibra desplega-
da, pudiendo beneficiarse 
de las excelentes posibilida-
des para la creación de una 
importante red de comuni-
caciones. 
Además, esta red de fibra 
óptica ha permitido la inte-
gración de todos los servi-
cios de voz, datos e Internet 
por el mismo soporte. Este 
proyecto en marcha desde 
hace años, llamado Hispal-
net, es una nueva orienta-
ción estratégica de servicio 
mediante una red de teleco-
municaciones de banda an-
cha para el Ayuntamiento y 
sus empresas municipales. 
Y representa un salto cuali-
tativo en la modernización 
de la infraestructura urbana 
de Sevilla, siendo además, la 
base de la prestación de nue-
vos servicios al ciudadano, 
e-Ayuntamiento.

Emasesa está presente en 
la expedición Malaspina 
2010, que partió hace ya 
varias semanas desde el 
Puerto de Cádiz, con su 
participación en la realiza-
ción de los trabajos audiovi-
suales que se llevarán a 
cabo durante toda la trave-
sía del buque Hespérides. 
Estos trabajos audiovisua-
les se concretarán en cua-
tro documentales que se 
emitirán en primer lugar 
por TVE y probablemente, 
también, a través de otras 
televisiones europeas. 
Con esta colaboración, 
Emasesa se vincula con 
este proyecto investigador, 
de los más relevante reali-
zados en España en los úl-
timos tiempos, y pone de 
manifiesto su apuesta por 
los avances científicos rela-
cionados con el estudio de 
las aguas, en este caso ma-

rinas y el cambio climático 
global. 
La Expedición de circunna-
vegación Malaspina 2010 es 
un proyecto interdisciplinar 
del Ministerio de Ciencia e 
Innovación con una partici-
pación destacada de la Ar-
mada Española, estructura-
do en torno a una expedi-
ción oceanográfica de cir-
cunnavegación a bordo del 
Buque Oceanográfico Hes-
pérides con el objetivo de 
generar un inventario cohe-
rente y de alta resolución 
del impacto del cambio glo-
bal en el ecosistema del 
océano y explorar su biodi-
versidad, particularmente en 
el océano profundo. 
A través de la ejecución de 
este proyecto se pretende 
crear liderazgo y platafor-
mas de cooperación en la 
comunidad oceanográfica 
española; formar una nueva 

generación de jóvenes in-
vestigadores con una pers-
pectiva global en el funcio-
namiento de los ecosiste-
mas marinos; celebrar el 
Año Internacional de la Bio-
diversidad (2010) y el 200 
aniversario de la muerte de 
A lessandro Malasp ina 
(1754 - 1810), quien dirigió 
la primera expedición cien-
tífica española de circunna-
vegación, y aumentar el 
conocimiento de la socie-
dad sobre el papel que Es-
paña jugó en la exploración 
de los recursos del planeta; 
e informar a la sociedad de 
los aspectos precedentes, 
aumentando su conocimien-
to sobre los impactos del 
cambio global sobre el 
océano y sobre las oportu-
nidades de descubrimientos 
importantes con la explora-
ción de la biodiversidad del 
océano profundo. 
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Monteseirín, en la parroquia de Santa Ana de Triana.

El alcalde visita las obras de Emasesa en Vázquez de Leca. 

Monteseirín visita las obras de EMASESA en las calles 
de Triana y la restauración del retablo de Santa Ana 
Redacción
El alcalde de Sevilla, Alfredo 
Sánchez Monteseirín ha mani-
festado durante la visita que 
realizó  recientemente a las 
obras de Emasesa en la calle 
Vázquez de Leca, que esta 
obra es la punta del iceberg, 
tras la rehabilitación que el 
Ayuntamiento ha realizado de 
la mayoría de las calles del 
casco Antiguo de Triana: Alfa-
rería, Fabié, Constancia, For-
taleza, Arnao de Flandes, Pu-
reza y Rocío, con un coste que 
ha superado los 5 millones de 
euros y que le ha dado al barrio 
un nuevo empuje y una nueva 
fisonomía recuperando, ade-
más, el sabor del pasado. 
 Durante su intervención el 
alcalde también hizo alusión a 
que el principal objetivo del 
Ayuntamiento es, en estos 
momentos complicados des-
de el punto de vista económi-
co, el fomento del empleo y 
por ello el Plan Turístico de 
Sevilla está en el fondo de 
muchos de los proyectos y 
actuaciones, siendo Triana 
pieza clave en esta estrategia. 
La recuperación del Castillo de 
San Jorge, añadió, ha sido un 
proyecto largamente anhelado 
y muy trabajado que se enmar-
ca en esta línea de trabajo y 
es la primera piedra del itine-
rario turístico que estamos 
poniendo en valor en Triana, 
también, con la renovación de 
las infraestructuras y la reur-
banización de sus principales 
calles, entre ellas, la peatona-
lización de San Jacinto, otro 
espacio recuperado al tráfico 
rodado de manera singular. 
Además manifestó que tene-
mos uno de los centros históri-
cos más grandes de Europa 
pero necesitamos ampliar el 
número de pernoctaciones. 
Queremos que quienes nos 
visitan no tengan más remedio 
que quedarse a dormir varias 

noches en nuestra ciudad por-
que no les ha dado tiempo a 
ver todos los recursos turísti-
cos que están a su alcance. 
Esto es lo que estamos tam-
bién haciendo en el Muelle de 
las Delicias y el Muelle de 
Nueva York, recuperar espa-
cios que estaban perdidos, 
baldíos, para los peatones, 
para la ciudad y también para 
dirigir los flujos de turistas ha-
cia nuevos recursos que se 
conviertan en imprescindibles. 

VISITA A LA PARROQUIA 
DE SANTA ANA

El alcalde, antes de iniciar el 
recorrido por la calle Vazquez 
de Leca, conoció la nueva ilu-
minación del retablo mayor de 
la Iglesia de Santa Ana que ha 
sido recientemente instalada. 
Las obras de la calle Vázquez 
de Leca de Triana mejorarán el 
servicio prestado, la presión y 
el caudal del agua y tienen 
previsto su terminación a finales 
de esta semana. Han consistido 
en la sustitución de las redes de 
abastecimiento e instalación de 
una nueva red de riego y,  apro-
vechando estas obras se ha 
procedido también a la sustitu-
ción de los antiguos acerados 
y calzada por otros materiales 
de obras más acorde con el 
nuevo diseño de la calle. 
En el acerado que linda con la 
Iglesia de Santa Ana se ha 
colocado la loza tarifa para 
seguir con la misma estética 
que el resto del acerado peri-
metral de la iglesia, mientras 
que en el acerado opuesto, se 
ha sustituido la loza hexagonal 
por una nueva de granito. En 
cuanto a la zona central de la 
calle, se ha procedido a la sus-
titución del antiguo pavimento 
con la instalación de nuevo 
adoquín de granitos 20 x 10 cm. 
Las obras que han tenido 
una duración de 2 meses y 
un presupuesto de ejecución 
de 296.087 euros, finaliza-

rán un mes antes de la fecha 
inicialmente prevista. 
Además, se instalarán bolar-
dos en las entradas y salidas 
de las calles Pelae y Correa y 
Pureza que podrán quitarse en 
caso de necesidad. 
Por otra parte, el alcalde de 
Sevilla, también contempló  el 
retablo restaurado de la Iglesia 
de Santa Ana. El retablo mayor 
de Santa Ana se fecha en el 
siglo XVI y en él trabajan artis-
tas de talla internacional, entre 
los que destaca el pintor fla-
menco Pedro de Campaña, 
quien protagonizó una comple-
ta renovación de las artes plás-

ticas en la ciudad. Con unas 
dimensiones colosales, el reta-
blo es un elemento singular del 
patrimonio andaluz y además, 
un complejo sistema construc-
tivo y simbólico que está ligado 
de manera indisoluble al espa-
cio arquitectónico para el cual 
fue creado: el edificio parro-
quial más antiguo de Sevilla. 
El programa iconográfico se 
desarrolla principalmente a tra-
vés de las 15 pinturas sobre 
tabla realizadas por el pintor 
Pedro de Campaña, que narran 
la vida de San Joaquín y Santa 
Ana, la vida de la Virgen y la 
genealogía de Jesús. El retablo 

está presidido por las escultu-
ras de Santa Ana con la Virgen 
y el Niño, titulares de la parro-
quia, y otra pintura sobre tabla 
que representa a San Jorge, 
antiguo patrón de la primitiva 
iglesia del barrio trianero situa-
da originariamente en el castillo 
del mismo nombre. 
La morfología del retablo ha ido 
modificándose con el tiempo 
hasta configurar su aspecto 
actual. La transformación más 
importante se realizó en los dos 
primeros cuerpos de la calle 
central. En este lugar se cons-
truyó en 1754, por Sebastián 
de Luque, maestro carpintero 
del Arzobispado, el camarín 
que alberga las imágenes de 
Santa Ana, la Virgen y el Niño. 
La intervención integral del 
retablo para su conservación 
y puesta en valor ha tenido 
una duración de casi dos años 
y ha culminado con la instala-
ción de las tablas y esculturas 
restauradas en el retablo. 
El coste total del proyecto de 
intervención ha sido de 422.713 
euros, de los que la Consejería 
de Cultura ha aportado el 50 
por ciento, y el resto ha sido 
sufragado por el Ayuntamiento 
de Sevilla, la Archidiócesis de 
Sevilla, y la Fundación Cajasol, 
además de numerosos colec-
tivos y personas de la ciudad.
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Suplemento Deportivo

JUG
AD

OR
 NU

ME
RO El Betis, en manos de 

Rafa Gordillo
Lo más destacado del deporte rey en nues-
tra ciudad ha sido, sin duda alguna, la 
designación del ex futbolista Rafael Gordi-
llo como presidente del Real Betis, tras el 
paso de Ruiz de Lopera y Oliver por la 
entidad de Heliópolis. El vendaval del Po-
lígono San Pablo tendrá que dar solución 
a muchos problemas antes de que finalice 
el encargo hecho por la jueza Alaya.

Clausura del Programa de Carreras Escolares de 2010

PREMIADOS CARRERAS ESCOLARES 2010

El concejal delegado de Juven-
tud y Deportes, José Manuel 
García, presidió días pasados 
el acto de clausura del Progra-
ma de Carreras Escolares 2010 
del IMD que ha tenido lugar en 
el Parque Temático de Isla 
Mágica. En el transcurso del 
acto se han entregado los pre-
mios a los mejores atletas del 
año en categorías benjamín, 
alevín, infantil y cadete, tanto 
masculino como femenino. 
José Manuel García ha des-
tacado “el notable incremento 
de participación en las carre-
ras escolares de este año, 
donde hemos alcanzadi los 
5.311 corredores, un 32 % 
más que en 2009, en la mis-
ma línea que el resto de Pro-
gramas Deportivos del IMD”. 
Asimismo, el Delegado de 
Deportes ha animado a los 
niños y niñas presentes en 
el acto a “continuar con la 
práctica deportiva, funda-
mental para el desarrollo y la 
educación en valores”. El delegado municipal de Deportes, José Manuel García, con los ganadores de las Carreras Escolares de 2010.

Redacción

XXVII CIRCUITO CARRERAS POPULARES 2010 MEJOR CORREDOR BENJAMIN MASCULINO

ESTE INFANTA MACARENA NERVION SUR TRIANA TOTAL

1º LORA JIMENEZ CRISTIAN 217 205 98 111 84 89 804 120,00 € 

2º ERAZO DORADO DANIEL 215 201 96 110 83 88 793 100,00 € 

3º GUTIERREZ HERRERA JOSE ANTONIO 213 202 94 92 69 85 755 80,00 € 

XXVII CIRCUITO CARRERAS POPULARES 2010 MEJOR CORREDOR BENJAMIN FEMENINO

ESTE INFANTA MACARENA NERVION SUR TRIANA TOTAL

1º RUEDA GARCIA ESPERANZA 136 178 57 62 62 57 552 120,00 € 

2º RUEDA GARCIA MARIA 134 176 56 60 60 55 541 100,00 € 

3º GOÑI MEDINA ROCIO 133 175 54 59 59 54 534 80,00 € 

XXVII CIRCUITO CARRERAS POPULARES 2010 MEJOR CORREDOR ALEVIN MASCULINO 

ESTE INFANTA MACARENA NERVION SUR TRIANA TOTAL

1º GARRIDO CONTRERAS ANTONIO 202 119 85 100 82 105 693 120,00 € 

2º GONZALEZ OLIVA JONATHAN MANUEL 201 116 86 99 81 102 685 100,00 € 

3º DELGADO HUMANES RUBEN 199 117 84 95 79 103 677 80,00 € 

XXVII CIRCUITO CARRERAS POPULARES 2010 MEJOR CORREDOR ALEVIN FEMENINO 

ESTE INFANTA MACARENA NERVION SUR TRIANA TOTAL

1º JIMENEZ HIDALGO ISABEL 116 88 51 54 40 59 408 120,00 € 
2º TRIGUEROS MURILLO ANA 115 87 50 53 39 60 404 100,00 € 
3º CAMACHO MARTIN MARTA 113 85 47 52 37 58 392 80,00 € 
3º MORENO NAVARRO MARIA 114 86 49 50 36 57 392 80,00 € 

XXVII CIRCUITO CARRERAS POPULARES 2010 MEJOR CORREDOR INFANTIL MASCULINO 

ESTE INFANTA MACARENA NERVION SUR TRIANA TOTAL

1º ALANÍS HONRADO DANIEL 165 57 45 68 44 53 432 120,00 € 

2º REYES ROMERO PABLO 163 56 44 67 43 52 425 100,00 € 

3º ROMERO ORDIERES SERGIO 164 54 43 66 42 51 420 80,00 € 

XXVII CIRCUITO CARRERAS POPULARES 2010 MEJOR CORREDOR INFANTIL FEMENINO 

ESTE INFANTA MACARENA NERVION SUR TRIANA TOTAL

1º CASILLAS DORADO MARIA DEL MAR 46 36 21 14 15 30 162 120,00 € 

2º SALAS MARTINEZ ANABEL 44 34 20 13 12 29 152 100,00 € 

3º LUNA VALVERDE Mª DOLORES 45 35 19 12 14 25 150 80,00 € 

XXVII CIRCUITO CARRERAS POPULARES 2010 MEJOR CORREDOR CADETE MASCULINO 

ESTE INFANTA MACARENA NERVION SUR TRIANA TOTAL

1º NAVARRO GIL JUAN JOSE 60 48 24 33 42 36 243 120,00 € 

2º ARIAS NUÑO PEDRO 61 50 0 37 44 39 231 100,00 € 

3º SERRANO PEREZ FERNANDO 66 49 29 39 47 0 230 80,00 € 

XXVII CIRCUITO CARRERAS POPULARES 2010 MEJOR CORREDOR CADETE FEMENINO 

ESTE INFANTA MACARENA NERVION SUR TRIANA TOTAL

1º LAGARES LOPEZ ANDREA 35 17 9 15 15 17 108 120,00 € 

2º GONZáLEZ PUERTO ANABEL 31 16 5 12 14 16 94 100,00 € 

3º GONZALEZ DE PABLOS CLAUDIA 32 15 7 11 12 15 92 80,00 €
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Miles de participantes 
vestidos de Papá Noel 
en la V Carrera de la 
Navidad de Sevilla
Algo más de 1.000 personas 
han participaron en la V Ca-
rrera de Navidad que orga-
nizó días pasados el Institu-
to Municipal de Deportes y 
que ha partido desde el Par-
que de los Príncipes con un 
recorrido de 2.900 metros. 
La inmensa mayoría de co-
rredores iban ataviados con 
camisetas conmemorativas 
y gorros de Papá Noel, y han 
disfrutado de una mañana 
festiva con un marcado 
acento solidario, ya que la 
carrera de este año se rea-
lizaba en colaboración con 
la Federación Española de 
Enfermedades Raras, con el 
objetivo de dar a conocer a 
la población la problemática 
que sufren los pacientes de 

Vestidos de Papa Noel, miles de deportistas participaron el la V Carrera de Navidad organizada por el IMD.

Redacción las denominadas enfermeda-
des raras (aquellas que afec-
tan a menos de 5 personas 
por cada 10.000 habitantes), 
así como las dificultades que 
se encuentran ellos y sus 
familias para afrontar estas 
enfermedades. 
El Concejal Delegado de Ju-
ventud y Deportes asistió a la 
celebración de la prueba que 
cierra el programa de 2010 de 
Carreras Populares del IMD, 
y ha destacado “la impresio-
nante cifra final de más de 
42.000 participantes, el ma-
yor registro de la historia y un 
31% más que el pasado año, 
lo que nos anima a seguir 
trabajando en la promoción 
del deporte de base y en fa-
cilitar cada vez más la prácti-
ca deportiva a los sevillanos 
y sevillanas”.

El Concejal Delegado de Ju-
ventud y Deportes, José Ma-
nuel García, inauguró días 
pasados dos nuevas pistas de 
pádel en el Centro Deportivo 
Pino Montano, que han su-
puesto una inversión de 
120.000 euros. Con estas dos 
pistas son ya diez las inaugu-
radas en 2010, mientras que 
otras diez se encuentran ac-
tualmente en fase de construc-
ción, por lo que serán un total 
de veinte nuevas pistas las 
que se pondrán a disposición 
de los usuarios. 
José Manuel García ha desta-
cado que “en tan sólo dos 
años, el IMD construirá 35 
nuevas pistas de pádel (15 en 
2009 y 20 en 2010), en 16 
centros deportivos diferentes 
de la ciudad, acercando este 
deporte, cada vez más deman-
dado, a todos los ciudadanos”.
Así mismo, el Delegado de 

Deportes ha visitado las 
obras del nuevo edificio de 
oficinas anexo al Centro De-
portivo Pino Montano, presu-
puestado en algo más de 
250.000 euros, que permitirá 
una mejor atención al usuario 
de la zona. El edificio, con una 
superficie construida de 172 
m2, contará con dos salas de 
oficinas, dos despachos, una 

sala de reuniones y los aseos.
José Manuel García ha valo-
rado como “histórica la inver-
sión realizada en materia de-
portiva en el distrito norte de la 
ciudad, destacando la construc-
ción de 2 piscinas cubiertas, 4 
campos de césped artificial y 
otros 2 en construcción, ade-
más de 7 pistas de pádel entre 
otras nuevas instalaciones”.

Redacción

El delegado de Deportes, en las nuevas pistas de pádel 
en Pino Montano.

EL CENTRO DEPORTIVO PINO MONTANO 
CUENTA CON DOS NUEVAS PISTAS DE PADEL
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Numerosa participación 
en la segunda convocatoria
de Ciclovida en Sevilla

La San Silvestre puso 
broche de oro al año 
deportivo en Sevilla

Redacción

Redacción

Se desarrolló con absoluta 
normalidad y éxito de público 
la segunda Ciclovida de Sevi-
lla, que se celebró reciente-
mente en la ronda histórica en 
el tramo comprendido entre La 
Florida y el Prado de San 
Sebastián. Esta segunda edi-
ción de la ciclovida sevillana 
supone el cumplimiento de la 
moción presentada por el gru-
po de Izquierda Unida y apro-
bada en el último pleno muni-
cipal, en la que se fijaba un 
calendario de celebración de 
este evento, con una periodi-
cidad mensual hasta marzo. 
Esta segunda edición ha con-
tado con una mayor participa-
ción ciudadana y un notable 
incremento del número de 
actividades desarrolladas en 
la vía pública. Para el primer 
teniente de alcalde y delegado 
de infraestructuras para la 
Sostenibilidad, Antonio Rodri-
go Torrijos, “la de hoy ha su-
puesto la gran consolidación 
de este evento en Sevilla. 
Queda claro que los sevillanos 
apoyan con su presencia esta 
iniciativa, dentro del desarrollo 
de un modelo de ciudad sos-
tenible y comprometida con el 
Medio Ambiente”. 

Unas 1.000 personas, muchas 
de ellas ataviadas con disfra-
ces, han participado en la XV 
San Silvestre Sevillana 2010, 
organizada por la Agrupación 
de Deportistas de Sevilla y el 
Instituto Municipal de Depor-
tes, y que ha supuesto el bro-
che de oro a un espectacular 
año deportivo donde se han 
batido todos los récords de 
participación, especialmente 
en las carreras populares.
El concejal delegado de Ju-
ventud y Deportes, José Ma-
nuel García, asistió a la cele-
bración de la prueba que cie-
rra el año 2010 y ha destaca-
do “la impresionante cifra final 
de más de 42.000 participan-
tes en carreras populares, 
el mayor registro de la historia 
y un 31% más que el pasado 

Torrijos y García durante las actividades de la segunda Ciclovida, que se celebró con una alta 
participación ciudadana. 

El primer teniente de alcalde y el delegado de Deportes contemplan el desarrollo de la segunda Ciclovida, 
celebrada en las vísperas de la pasada Navidad. 

Los ganadores de la San Silvestre sevillana, con el delegado de Deportes.

Hubo humor y alegría en la festiva carrera del fin de año en Sevilla.

En el espacio cerrado al tráfi-
co ha habido numerosas ac-
tuaciones deportivas, como 
exhibiciones de parkour –des-
plazamiento sobre mobiliario 
urbano-, pasacalles de mono-
patines y actividades coordi-
nadas por la asociación de 
patinadores, que ha prestado 
material e impartido clases a 
quienes han querido iniciarse 
en el patinaje urbano. Tam-
bién ha habido presencia cul-
tural, con lectura de poesía, o 
actividades lúdicas como el 
ajedrez o el dominó. 
Los niños han podido conocer 
las claves de la ciencia, a 
través de una zona de ludo-
ciencia en la que de manera 
amena y divertida se les ha 
explicado a los más pequeños 
los secretos científicos, me-
diante reacciones químicas y 
físicas condensadas en dife-
rentes juegos. Los peatones 
de Sevilla han participado 
también en la Ciclovida dibu-
jando un mural con tiza sobre 
la calzada. 
En las cinco horas de duración 
no se registro ninguna inciden-
cia reseñable, gracias al tra-
bajo y coordinación de la poli-
cía local, los equipos de pro-
tección civil, TUSSAM y la 
Unión Sevillana del Taxi. 

año, lo que nos anima a se-
guir trabajando en la promo-
ción del deporte de base y en 
facilitar cada vez más la prác-
tica deportiva a los sevillanos 
y sevillanas”.
La prueba se disputó sobre un 
recorrido de cinco kilómetros, 
totalmente urbanos y sobre 
superficie de asfalto, con salida 
y meta en la Plaza de España 
y un recorrido por el entorno 
del Parque de María Luisa.
El vencedor en categoría 
masculina fue Rubén Álvarez, 
con un tiempo de 16’02’’, 
mientras que Almudena Ro-
dríguez obtuvo la primera po-
sición en categoría femenina 
con 18’12’’. La prueba se ce-
lebró en un ambiente festivo 
y al término de la misma se 
han entregado también tro-
feos a los mejores disfraces 
en las distintas categorías.
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La Empresa Pagés, representada por Eduardo Canorea y Ramón Valencia, ya ha seleccionado las 
ganaderías para los festejos de la temporada taurina 2011.

Un momento de la charla café taurina, celebrada en el Colegio Mayor 
San Juan Bosco, con la presencia del torero Miguel Ángel Perera.

Portada del libro, dedicado a Ignacio Sánchez Mejías. 

La Empresa Pagés ha seleccionado
las ganaderías para las corridas de 
la Feria 2011 en la Real Maestranza

Charla-café taurina con el matador 
de toros Miguel Perera en el Colegio 
Mayor San Juan Bosco de Sevilla 

“Sobre Tauromaquia”, libro
sobre Ignacio Sánchez Mejías

El torero Oliva Soto, 
en el equipo taurino 
de Álvarez-Canorea

El torero Oliva Soto se in-
corpora al equipo de tauri-
no de Manuel Álvarez-Ca-
norea, quien compartirá 
labores de apoderamiento 
con José María Almodóvar. 
El acuerdo se alcanzó en 
una reunión celebrada días 

pasados entre las partes 
con el clásico apretón de 
manos y desde hoy ambos 
se harán cargo de la con-
tratación del matador de 
toros de Camas.
Por otro lado, el taurino sal-
mantino Pepe Díaz Flores 
continuará en el equipo des-
empeñando otras labores.

Oliva Soto, el torero de Camas. 

La Empresa Pagés ya ha com-
pletado la lista de ganaderías 
para la próxima Feria de Abril 
2011. Se confirman las nove-
dades de Dolores Aguirre, 
Torreherberos-Torrehandilla, 
Núñez del Cuvillo y Carmen 
Segovia. No viene finalmente 
el hierro del  Marqués de Do-
mecq. Otra novedad es la 
ganadería de Carmen Sego-

via. Asimismo, para completar 
el abono faltan aún las corri-
das de San Miguel y Corpus, 
pero en San Miguel están 
seguras las ganaderías de 
Torrealta y El Pilar. Los hierros 
que se lidiarán son los siguien-
tes: Miura; Torreherberos-To-
rrehandilla; Daniel Ruiz Ya-
güe;  Victorino Martín Andrés; 
Jandilla; Conde de la Maza;  
Dolores Aguirre Ybarra; Gar-
cigrande; Alcurrucén;  Núñez 

del Cuvillo; El Pilar; Carmen 
Segovia; El Ventorrillo; Fuen-
te Ymbro. Las corridas de 
rejones contarán con reses de 
Fermín Bohórquez y San Ma-
teo y San Pelayo. El calenda-
rio taurino de la Plaza de To-
ros de la Real Maestranza de 
Caballería de Sevilla comien-
za el 24 de Abril (Domingo de 
Resurrección), y continuará 
sin interrupción de forma 
hasta el domingo 8 de mayo.

F. Gelán

Las charlas café taurinas, una 
gran tradición en los colegios 
mayores de Sevilla, han vuelto 
a retomarse tras largo tiempo 
en el mayor Don Bosco gracias 
a la intervención del torero 
Miguel Ángel Perera.
El matador extremeño hizo un 
hueco en su agenda para visi-
tar las instalaciones del Cole-
gio, comer con los colegiales 
y, posteriormente, ofrecer una 
charla-café sobre sus impre-
siones acerca del mundo del 
toro ante más de 50 alumnos.
La presentación de la charla 
corrió a cargo de Pepe García 
Claros y la moderación a Javier 
Serrano. Respondió a numero-
sas preguntas sobre su per-
cepción del momento que vive 
el mundo del toro hoy día, sus 
sentimientos en el ruedo, la 

La presentación del libro edi-
tado por Juan Carlos Gil y 
titulado “Sobre Tauromaquia” 
en el que se recoge la obra 
periodística de Ignacio Sán-
chez Mejías ha sido un rotun-
do éxito. La obra recoge por 
primera vez todos los textos 
periodísticos del matador de 
toros sevillano clasificados y 
ordenados según los distin-
tos géneros periodísticos en 
los que fueron escritos. Ade-
más el interés de esta publi-
cación se encuentra en que 

importancia de las plazas de 
Madrid y Sevilla o la prohibición 
de los toros en Cataluña.  
Asimismo, estuvo departiendo 
con los numerosos asistentes 
allí congregados, firmó autó-
grafos y charló animadamente 
con el director del Colegio, 

Leonardo Sánchez Acevedo, 
quien le agradeció su visita 
ofreciéndole un regalo.
Anteriormente, el colegio San 
Juan Bosco ha disfrutado de la 
visita de otros ilustres matado-
res como Curro Romero, Es-
partaco y Eduardo Dávila Miura.

R. Gómez

Redacción

Redacción

por primera vez se publican 
sus primeras cuatro textos en 
el periódicos La Unión y una 
conferencia inédita sobre los 
encastes del toro de lidia y 
sus diferentes comporta-
mientos. Al acto asistieron 
distintos profesionales del 
mundo del toro entre los que 
destacaron Tomás Campuza-
no, Salvador Cortés, Oliva 
Soto, José Rufino, ganadero 
de Peñajara, Santi Acevedo, 
entre otros personajes del 
mundo de los toros. También 
estuvo el autor acompañado 
de toda la familia del toreo
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Nuevos datos, nuevas imágenes y nuevas historias

2ª Edición

Ángel Gelán,  
fotoperiodista  

de Sevilla

ATENEO DE SEVILLA

“Ángel Gelán, fotoperiodista de Sevilla”
Próxima presentación de la segunda edición

“Ángel Gelán, fotoperiodista de Sevilla”




